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Pas de site du 19/9 au 2/10/16 : En Croatie ... 

 

 

 
18/9/16 

 

Renée Crovara 
J'ai bien reçu et lu votre message 

Je suis partante pour ce séjour, sous réserves 

d'empêchements majeurs 

Je me réjouie de  ce futur séjour à Rosas 

Très amicalement 

Renée Crovara 

PL : Pour la pré-inscription à Rosas, c'est avec plaisir. 

Gros bisous Maarifiens 

Pierrot 

 
17/9/16 

 

Photo : Liliane et Jean-Pierre Cagnes (née Hernadez) 

 

Marguerite et Paul Walch 
¿hola, qué tal? 

Cette fois-ci, nous sommes décidés, nous serons des 

vôtres à Rosas. 

La soirée flamenco et l'excursion nous intéressent. 

Merci de nous pré-inscrire. 

Amitiés 

Marguerite (Sanchez) et Paul Walch 

Todo va Bien  

Margueriet et Paul, je m'aperçois que je n'ai pas de 

photo de vous pour le Trombinoscope du site. 

Pouvez-vous m'envoyer une photo de chacun d'entre 

vous dans les années 1965 et aujourd'hui également. 

Merci d'avance 

OK pour la pré-inscription à Rosas, avec plaisir. 

Bisous Maarifiens 

Pierrot 

 

Liliane et Jean-Pierre Cagnes 
Bonjour Pierrot. 

Nous attendant avec impatience les directives pour 

ROSAS 2017. 

Nous souhaitons à tous les Maarifiens et Maarifiennes 

un bon 

rétablissement (malades) 

et les autres garder la forme. 

Amicalement à bientôt . 

Liliane et Jean Pierre. 

PL : Merci beaucoup Liliane et Jean Pierre de votre 

pré-inscription et votre mail. 

Nous sommes une grande Famille Maarifienne 

Bizzzz 

A bientôt 

Pierrot 

 

Marie-Thérèse Chocron 
Pour répondre à ta demande, sur  

les mails "non délivrés" 

concernant : Véra Battaginii 

Je te donne les informations sur Véra, que j'ai d'ailleurs 

prévenue. 

Véra Panattoni, née Bataglini 

Adresse électronique : vera.... 

(pas sûre de l'orthographe de “Bataglini” 

PL : Merci Marie-Thérèse, 

Pour le nom, j'ai trouvé : BATTAGLINI 

Encore Merci 

Bisous 

Pierrot 

 

Nous avons reçu des mails de Manu Muñoz 

 
16/9/16 

javascript:var popup; popup=window.open('', 'WGPopup','toolbar=0,location=0,status=0,menubar=0,scrollbars=1,resizable=0,width=840,height=660,top=200,left=200;'); popup.document.open();popup.document.write( '<html><head><link rel=/'stylesheet/' href=/'../_frame/site.css/' type=/'text/css/'></head><body style=/'background-color:
javascript:var popup; popup=window.open('', 'WGPopup','toolbar=0,location=0,status=0,menubar=0,scrollbars=1,resizable=0,width=710,height=776,top=200,left=200;'); popup.document.open();popup.document.write( '<html><head><link rel=/'stylesheet/' href=/'../_frame/site.css/' type=/'text/css/'></head><body style=/'background-color:
javascript:var popup; popup=window.open('', 'WGPopup','toolbar=0,location=0,status=0,menubar=0,scrollbars=1,resizable=0,width=950,height=588,top=200,left=200;'); popup.document.open();popup.document.write( '<html><head><link rel=/'stylesheet/' href=/'../_frame/site.css/' type=/'text/css/'></head><body style=/'background-color:


HISTORIQUE DES MESSAGES DU SITE DES COPAINS DU MAARIF du 1/7/ au 30/9/2016 

 
 

2 

 

Manu Muñoz 
Un jeudi de couscous entre maarifiens à Fuengirola,avec 
Jean-Louis Guerra, Familles Alba Joseph, Alba Ignace, 
Rafael Gimenez, Luis Gonzalez, Pepe Luis Lopez, Miguel 
Calco, Leonel Ventura et nos femmes. 
PL : Bravo les Maarifiens et Maarifiennes. 
Espérons que vous avez levé votre verre à notre Santé !! 
Amitiés 
Pierrot 

Couscous à Fuengirola 2016 09 

 

 

 
15/9/16 

 

Photo : Famille Oliver : Annie née Brun et Bob 
 
Bob Oliver 
Salut Pierre.  
Tu peux prendre  une réservation pour Annie et moi pour 
Rosas 2017.  
Par avance Merci.  
A bientôt  
Bob 
PL : Hello Bob, 
Merci de ta réponse au mail pour les pré-inscriptions à Rosas 
2017 
Fais de gros bisous à Annie 
Bonne continuation 
Pierrot  
 
Victor Guarino 
Nous envoie le Lémurien : voir ci-joint. 
PL : Merci l'Aîné 
Bonne continuation 
Pierrot 
Cf Wikipédia : Toutes les espèces de Lémuriens sont des 
primates strepsirrhiniens endémiques de Madagascar.  
Elles comptent le plus petit primate du monde, le Microcèbe 

de Mme Berthe qui pèse 30 grammes, jusqu'à l'Indri, qui 
peut peser jusqu'à 9,5 kg. 
 
 
J'ai retrouvé une lettre écrite par Andréa López Letanneur, 
et envoyé à notre site, le 15 Décembre 2011 : 
Amis d'enfance,  d'adolescence, cousins perdus de vue, je 
vous ai beaucoup cherchés et enfin au bout de pas mal 
d'années, retrouvés pour certains grâce à Internet. Je 
n'oublie pas non plus les amitiés pieds noirs faites sur le Net 
qui ont vécu la même chose. 
La vie nous a séparés lorsque nous avons dû quitter le  pays 
qui nous a vu naître et grandir. Pour beaucoup ce fut une 
adaptation dure et douloureuse avec une mentalité, un 
climat  tout autre, auxquels nous avons dû nous adapter. 
Que de bleus et vague à l âme !!!! 
La vie nous a dispersés, aux quatre vents (même entre gens 
de la même famille souvent  nous nous sommes perdus de 
vue) et l esprit de " là bas " a disparu petit à petit s 
effilochant au fil du temps, tout le monde a grandi, mûri, a 
fait sa vie, a souffert a eu ses joies, ses peines et sans ce 
grand esprit de famille de " notre  pays " qui nous enrobait 
tous de son manteau protecteur si doux. D où la naissance d 
un certain individualisme, d une autre vue des choses, d une 
autre façon de vivre et de penser. 
Quelle joie lors  des premiers contacts virtuels : rappel de 
souvenirs lointains perdus dans les méandres de nos 
mémoires sexagénaires, peut-être embellis par la vie  dorée 
que nous avions connue de l'autre côté, je ne parle point d 
argent, les familles étaient plutôt très très justes de ce côté-
là, mais nous avions une richesse fabuleuse nous étions 
soudés dans les bons et mauvais moments, les parents " 
latins "  venant de pays différents, courageux, aventuriers, 
travailleurs  nous ont donné cet amour de l autre, appris  l 
amour du travail bien fait, l honnêteté, le respect de la 
parole donnée, le respect en général, la gaieté, l 
appréciation des petites choses que nous offrait la vie,  l 
amour de la famille,  de nos anciens, nos grand- parents 
vivants dans nos maisons jusqu au bout de leur vie. 
LA FAMILLE,  cellule importante de notre enfance. Notre 
catalyseur pour plus tard. 
Nos jeux, nos sorties, nos boums, nos bals, nos pique nique à 
l Oued Mellah ou à l oued Nfifikh, ou sur nos  belles et 
dangereuses plages de l Océan, tout  était simple et pourtant 
qu est ce que nous avons pu nous amuser, nous rentrions 
épuisés mais ravis de nos journées, de nos soirées nous 
avions simplement PARTAGER notre joie de vivre et d aimer. 
  Nos bandes à vélos tout jeune, et puis en "  mob " ou solex  
et ensuite pour certains les  scooters et les rumis (les 
privilégiés !!!) peu  de voitures personnelles  ou bien celles 
que les papas voulaient prêter pour les fins de semaine. 
Nous ne savions pas ce qu était s ennuyer. 
Comme dit mon ami Roc : " nous n'avions pas un sou, mais il 
faut voir à quel point nous étions bien dans notre peau et 
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quel immense pouvoir créatif nous avions. 
Nous les pieds noirs nous avons tous les défauts du monde 
peut-être, mais notre cœur est grand et c est ce qui nous fait 
exceptionnels. "   
Pourtant ce n'est pas pour autant que les uns se rapprochent 
des autres, juste un petit contact et puis s en vont… De quoi 
peut-on avoir peur ???? 
Nous sommes au crépuscule de notre vie et il faudrait que 
nous puissions vivre des moments intenses riches d amitié, 
de souvenirs, de partage. 
Je pense que nous en avons tous en réserve, ALORS SI TOUS 
LES COPAINS se donnaient la main un jour, un week-end, 
plus si c est possible quelle fiesta on pourrait faire !!!!!!   
N avez-vous jamais entendu vos parents répéter cet adage : 
" quand on veut on peut " c était montrer leur compétitivité 
dans la vie, et beaucoup sont arrivés justement grâce à cela. 
Merci aux parents que nous avons eus. Et que dans nos 
cœurs restent à jamais gravés tous ces souvenirs de notre 
passé. 
Je vous aime fort tous !!!! 
Andréa López Letanneur 
 
Nous avons reçu des mails de Louise Diamante 

Un lemurien demande des caresses 

 
14/9/16 

 

Photo : Mireille et François Sanchez 

 

Mireille Sanchez 
Bonjour Pierrot,  

Bien reçu, à notre retour de vacances, les mails que tu 

nous as adressés concernant la prochaine rencontre en 

2017 de Rosas. 

OK pour la rencontre du 13 au 18 septembre 2017.  

Compte deux personnes : mon mari François, et moi-

même Mireille.  

Nous attendons les prochaines consignes dans l'année 

2017. 

Sommes très heureux de pouvoir faire ta connaissance 

et retrouver les anciens.  

Amicalement. 

Mireille Sanchez 

PL : Merci Mireille de ta confirmation à notre 

rencontre de Rosas 2017. 

Tu verras, l'ambiance est super, entre Maarifiens et 

amis .. 

Bises Maarifiennes 

Pierrot  

 

Annie Lopez, née Tamborero 
Bonsoir Pierrot 

J'espère que vous allez bien, merci de ton message, mais 

nous ne serons pas des vôtres, à Rosas 2017 

Amitiés et bisous 

PL : Salut Annie 

Plaisir de te lire sur notre site des Maarifiens. 

Dommage pour Rosas : Nous ne pourrons pas profiter 

de votre bonne humeur. 

Une autre fois, peut-être ?? 

Gros bisous 

Amitiés à Lucien. 

Pierrot 

 
13/9/16 

 

Photo : Jean-Claude et Ida Ferrer  

 

Jean-Claude Ferrer 
Bonjour Pierre, 

Merci pour ton Mail, nous serons présents à ce rendez-

vous à Rosas, sauf imprévu. 

Il est toujours agréable de se retrouver dans une 

bonne ambiance. 

A  bientôt.   

Amicalement 

Ida & Jean Claude 

PL : Merci Jean-Claude de ta réponse 

J'ai 2 adresses postales pour toi : 

laquelle est la bonne ? 

Bises à Ida 

Amitiés Maarifiennes 

Pierrot  

 

Nany Toré 
A propos de sa photo 

Tiens en voilà une, mais ne te prends pas la tête, c'est 

vraiment pas grave et rigolo ! 

bises 
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Anne Marie Toré 

PL : Merci Nany, j'ai changé ta photo du site 

Gros bisous 

Pierrot 

 

José Nuñes 
Pierrot, tu cherches la boite de Roberto Locicero le 

chanteur voila : 

robert.... .fr 

bisous à vous  

PL : José 

Cet e-mail que j'avais déjà, me renvoie une erreur 

d'envoi ... 

As-tu un autre mail STP ? 

Bises à Christine 

Bonne suite 

Pierrot 

 

René Valette 
Merci beaucoup 

Bonne journée à vous deux  

@+ 

PL : Avec plaisir 

Pierrot 

 

Nous avons reçu des mails de Louise Diamante 

 
12/9/16 

 

Photo : Anne-Marie dit Nany Tore : Nouvelle photo !!!  

 

Sophie Meler 
Bonjour Pierrot, 

Nous vous remercions pour la parution sur votre site 

concernant l'avis de décès de notre papa, André 

MELER. 

Vous avez publié la photo de ma naissance, et vous 

m'avez vieilli de 11 ans lol! Elle ne date pas de 1966 

mais de 1977 

Juste pour info 

Je fais passer vos mails à ses soeurs : Hélène Meler et 

Gisèle Perez 
Excellente continuation à vous  

Sophie Meler 

PL : Bonjour Sophie, 

En effet, le 22/8/2016, j'avais écrit sous la photo de 

votre 

naissance : "Famille Meler en 1966" .. 

Je viens de corriger 

Je vous souhaite une bonne journée 

Bon courage 

Amitiés Maarifiennes 

Pierrot 

 

Sylvano Caucigh 
Mon cher ami, merci pour t'on message. 

Nous ne participerons pas à cette manifestation cette 

année. 

Cause santé pour certains et rendez vous médical d'autre 

part. 

MERCI 

Salutation Mr S.Caucigh 

PL Sylvano, Merci d'avoir répondu à notre mail. 

Nous souhaitons de prompts rétablissements de santé à 

la Famille. 

Bises à Chantal et à Marie. 

Nous penserons bien à vous 

Amitiés Maarifiennes 

Pierrot  

 

Nany Tore 
coucou, 

à mettre en ligne si tu veux. 

Je n'ai pas trouvé comment le faire toute seule !  

amitiés maarifiennes 

Anne Marie Toré  

dite Nany 

Pl : Salut Nany 

Cela fait plaisir de te lire sur notre site du Maarif. 

Je vais diffuser ton texte avec plaisir. 

Gros bisous Maarifiens 

Pierrot  

 

Réponse de Nany : 

salut, 

merci pour le texte, j'en enverrai d'autres de temps en 

temps 

bisous  

Anne Marie Toré 

 

Texte de Nany : 

L'emploi du pronom indéfini... 
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Il était une fois quatre individus qu'on appelait 

Tout le monde - Quelqu'un - Chacun - et Personne. 

Il y avait un important travail à faire,  

Et on a demandé à Tout le monde de le faire. 

Tout le monde était persuadé que Quelqu'un le ferait.  

Chacun pouvait l'avoir fait, mais en réalité Personne ne 

le fit.  

Quelqu'un se fâcha car c'était le travail de Tout le 

monde !  

Tout le monde pensa que Chacun pouvait le faire 

Et Personne ne doutait que Quelqu'un le ferait… 

En fin de compte, Tout le monde fit des reproches à 

Chacun  

Parce que Personne n'avait fait ce que Quelqu'un aurait 

pu faire. 

 

MORALITÉ : 

Sans vouloir le reprocher à Tout le monde, 

Il serait bon que Chacun 

Fasse ce qu'il doit sans nourrir l'espoir 

Que Quelqu'un le fera à sa place…  

Car l'expérience montre que 

Là où on attend Quelqu'un,  

Généralement on ne trouve Personne 

 

CONCLUSION  : 

Je vais le transférer à tout le monde afin que chacun 

Puisse l'envoyer à quelqu'un sans oublier Personne 

 

Et quel réalisme !!! 

 

Nany répond : 

Mais d'où sort cette photo ???? 

quelle horreur ! 

mais rigolo 

bises  

Anne Marie 

PL : Nany, 

Envoie-moi une actuelle 

Je la remplacerai 

Bises 

Pierrot 

 

Sylviane Galindo 
Bonjour Pierrot et les amis 

Bien reçu l'invitation pour l'année prochaine à Rosas et 

ce n'est pas l'envie qui manque d'y assister. 

Voila quelques années que je ne suis pas retournée en 

France et j'aimerais tant retrouver la famille et les amis 

mais voyager toute seule .... enfin qui sait... et comme je 

le dis toujours, lorsque je participe à des rencontres 

entre amis français ici - on se réunit tous les Samedis - 

en nous quittant je dis  :    Ain Challah... si Dieu veut.. 

Enfin tout cela pour vous dire que j'ai cette pensée qui 

maintenant me travaille "le burnous" et encore... si Dieu 

veut. 

Merci comme toujours de penser à tous et chacun 

éparpillés aux 4 coins du monde (il est grand le Maarif) 

Bises Californiennes  

Sylviane 

PL : Merci Sylviane de ta fidélité, même au delà de 

l'océan 

Nous te faisons de gros bisous 

Pierrot 

 

Claude Buissaux 
Merci pour ce rappel.  

Nous serons en Espagne durant cette période et ne 

pourrons participer à ce rassemblement auquel nous 

souhaitons un grand succès..  

Amitiés Maarifiennes 

Claude Bussiaux 

PL : Merci Claude pour ta réponse 

Bonne continuation 

Pierrot 

 

Josiane Galindo 
Pierrot, famille et toute la famille du "Lien" 

Merci pour ton dernier message concernant "Rosas"... 

c'est pas les envies qui manquent...mais 

malheureusement avec les ennuis de santé qui sont 

maintenant dans la famille... je ne crois pas pouvoir y 

aller... mais sait on jamais, d'ici la - peut être un 

miracle.... 

Je vous embrasse a tous... 

Josiane Galindo 

PL : Merci Josiane 

Bon courage 

Bises 

Pierrot 

 

René Valette 
Salut Pierrot peux-tu me donner l'adresse mail de Nanie 

Tore si cela t'est possible,sa sœur je l'ai revu à Bordeaux 

mais elle je ne l'ai jamais revu depuis 1963 ........ cela 

me ferait plaisir .... 

Bises à vous deux @+ "ou tu peux lui donner la mienne" 

PL : Salut René, 

Bien sûr, l'Email de Nany se trouve dans notre fichier 

du site 

A +  

Bises à Elise 

Pierrot 
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Raymond Ruiz 
Salut Pierrot, 

Bien reçu pour Rosas 2017 

OK pour la préinscription de 2 personnes : Alicia 

IGLESIAS et Raymond RUIZ. 

PL : Ok Raymond 

Fais une bise à Alice 

A + 

Pierrot 

 

Nous avons reçu des mails de Paule Bonnefont 

 
12/9/16 

 

Photo : Solange Gras (née Paris) 

 

Solange Gras 
Bonjour Pierrot  

Merci pour le mail  concernant Rosas  

Je viendrais sûrement mais je suis étonnée de certains 

messages parlant d'une croisière. 

Peux tu me dire pourquoi certains sont au courant et pas 

d'autres ?  

Bises ainsi qu'à ta femme 

PL : Salut Solange 

Merci de ton mail 

Je fais la pré-inscription pour Rosas 2017 

Une dizaine font une croisière privée. 

Pour notre part, avec Martine, nous allons découvrir la 

Croatie. 

Bises 

Pierrot 

 
12/9/16 

 

Photo : Alice Iglesias et Raymond Ruiz  

 

Raymond Ruiz 
Salut Pierrot, 

Bien reçu pour Rosas 2017 

OK pour la préinscription de 2 personnes : Alicia 

Iglesias et Raymond Ruiz. 

PL : Ok Raymond 

Fais une bise à Alice 

A + 

Pierrot 

 
11/9/16 

 

PL :  
Bonjour à tous, 
Hier, je vous ai envoyé la mail de notre Rose (Macia), sur 
notre rencontre de Rosas (Espagne) du 13 au 18 
Septembre 2017 et j'ai oublié de vous rappeler l'adresse de 
notre site internet : www.copains-maarif.com. 
En 2006, j'avais soumis l'idée à notre Padre, le Père Lucien 
Aubert, de créer un site du Maarif, afin de compléter le 
journal " papier " trimestriel du Lien. 
Ceci afin d'obtenir des nouvelles immédiates de tous les 
Maarifiens et leurs amis. 
Lorsque je reçois vos mails, je fais un "Copier-Coller" de 
tous écrits, sauf des messages politiques, racistes … 
Rappel pour les nouveaux : Le Maarif est un quartier de 
Casablanca (Maroc) où vivaient 44'000 personnes de toutes 
religions et toutes nationalités et ceux jusqu'à 1965. Ensuite 
…. 
A Casablanca en 1965, il y avait 2'000'000 d'habitants, à 
présent, il y a  3 359 818 habitants ! 
La plupart d'entre vous consultent le site, une fois par jour, 
une fois par semaine … 
A ce jour, notre compteur de visites, affiche : 222'200 
visites !!! 
Merci de votre fidélité. 
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Ce site est à vous : Profitez-en. 
Donnez-nous de vos nouvelles, bonnes ou pas bonnes : Il 
suffit de vous écrire via pit.lacroix@yahoo.fr 
Des quatre coins du monde, nous participerons à vos joies 
et aussi, malheureusement à vos peines. 
Envoyez-nous vos photos : la place est réduite sur le site, 
mais nous essayerons de les diffuser ! 
Nous avons sur ce site, un trombinoscope avec vos photos 
des années 1960 et celles actuelles. Aidez-nous à le mettre 
à jour. 
 
Sur notre site, il y a des dizaines de rubriques avec des 
trésors de messages, de photos anciennes et d'aujourd'hui. 
Profitez de montrer à vos familles, comment nos grands-
parents, nos parents, et nous-mêmes, comment nous 
vivions heureux dans ce Maroc de fraternité. 
Dans notre site, nous commençons nos différentes 
rubriques, par celle de notre Pasteur, notre Padre, Lucien 
Aubert, puis vos messages journaliers depuis Juillet 2006. 
Les diaporamas sont un petit clin d'œil, afin de rire 
ensemble des blagues. 
Dans notre rubrique " Rencontres ", nous avons depuis le 
début, mis toutes les manifestations que nous avons eues 
ensemble. 
Nous avions fondé au Maarif, en 1963, notre club des 
Copains puis des Copines: Voyez nos retrouvailles. 
La rubrique suivante est plus sérieuse : celle de la 
comptabilité de vos dons : à quoi servent-ils ? Afin de payer 
notre cotisation annuelle à notre hébergeur du site. 
La rubrique " Notre Vie par rapport au Maarif et au Lien " 
permet à chacun de s'exprimer : Lisez tous ces souvenirs … 
Ensuite, nos différents trombinoscopes qui vous remettent 
en mémoire, les amis du Maarif. 
Puis des centaines de photos sur le Maarif, Casablanca ou le 
Maroc. 
Ah là, nous avons ensuite, les photos de classes !!! 
Puis, tous nos écrivains qui sous envoient des messages. 
Fascinants.. 
La rubrique suivante concerne, vos photos, regroupées par 
famille. 
Ensuite, une rubrique " Je donne - Je cherche " 
Ah, pour ceux qui ne connaissent pas la Maarif : les plans de 
note quartier où vivaient 44'000 personnes. 
La rubrique qui suit, est celle de nos contacts par mails : ils 
sont protégés par un mot de passe. Envoyez-moi un mail et 
je vous le ferai passer. 
La rubrique " Souvenirs d'enfance " est un beau roman, 
constitué de plusieurs récits : à lire … 
Ensuite, nous avons plusieurs articles sur le Maarif, 
Casablanca et le Maroc. 
Bien sûr, la rubrique de nos recettes et celles de nos 
grands-Mères. 
Et nous finissons avec la rubrique " Avis de recherche " 
Notre site n'est pas figé : Nous sommes là, pour vous aider 

fraternellement. 
A chaque rencontre, tous les amis sont là, par la pensées ou 
par leur présence. 
Le Maarif est une grande Famille … 
Bisous Maarifiens à tous. 
Je souhaite à tous les amis et Maarifiens de passer une très 
bonne rentrée. 
 
Notre site : www.copains-maarif.com. 
Pierrot Lacroix 
 
Voici, vos premières réactions sur la pré-inscriptions de 
notre future rencontre de Rosas 2017 : 
 
 
Vincente Gil 
Bonjour Pierrot, merci pour l'info Rosas 2017. 
Je souhaite à tous les Maarifiens de passer une très belle fin 
d'été. 
Bien amicalement  
PL : Merci Vincente 
Nous vous faisons de gros bisous 
A bientôt 
Pierrot 
 
Marie-Thérèse Galindo 
Un de plus que je viens de recevoir et que peut-être tu 
connais. 
Que de bons souvenirs mais douloureux. 
Je pense qu'il sera apprécié.                  Marie-Thérèse 
Chocron 
PL : Merci Mare-Thérèse 
Ecoutez la douce musique de la "Mouna" ci-jointe 
Pierrot 
 
PL : Concernant les centaines d'envois d'hier, il y a des mails 
"non délivrés" 
Si vous avez changé de mails, faites-nous le savoir SVP 
Merci d'avance 
Il s'agit des Familles : 
Dorian Agullo 
Danielle Fernandez 
Nicole Laurent 
Alain Lereste (voir Paule Bonnefont) 
Robert Lociero 
Jocelyne Perrin 
Marius Saubin 
Vincent Solarino 
Patrick Valente 
Jacques Vincente 
Avez-vous le nouveau mail d'Arlette Ocana ?? 

la Mouna 

 

 

 

mailto:pit.lacroix%40yahoo.fr
http://www.copains-maarif.com/
http://www.copains-maarif.com/vosmessagesviale/la-mouna.mp4
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11/9/16 

 

Photo Lisa Tchoutakian et Bernard Paris 

 

Bernard Paris 
hello les zamis !!! 

no problemos : on a prévu de venir avec Lisa ! 

très contents de pouvoir retrouver los amigos même s'il 

faut patienter 1 an  

on vous embrasse tous les deux. 

Amitié maarifienne et bises à tous  

PL : Merci Bernard :  

Pré-inscription OK 

Bises à Lisa 

Pierrot 

 
11/9/16 

 

Photo : Elise Petit et René Valette  

 

René Valette 
Vous pouvez nous compter parmi vous, si Dieu veut. 

Gros bisous Maarifiens à tous 

@+ Lilou René 

PL : Merci Réné de ton mail. 

Comme on dit chez nous : Inch Allah ! 

Merci pour les nouvelles de Chicho 

Embrasse bien fort Elise 

A + 

Pierrot 

 
11/9/16 

 

Photo : Christine et José Nuñes (née ) 

 

José Nuñes 
bonsoir les amis; 

tu sais Pierrot, cela fait déjà des années que je suis 

inscrit à tes cotés, mais n'oublie pas de me ré-inscrire si 

au ka si j'oublie AAAAAAAAAAAAAA  

MDR GROS BISOUS A VOUS DEUX   

LES NUNES 

PL : Comment ne pas oublier la Famille Nuñes, Pilier 

des rencontres des Maarifiens  !!! 

Comment ne pas oublier Monsieur le Responsable du 

concours de Boules !!! 

José, tu feras un gros bisous "nomades" à ta Christine. 

Bonne croisière 

Pierrot 

 
11/9/16 

 

Photo : Rosette et Marcel  Ruidavet (née Guarino) 

 

Marcel Ruidavet 
ok pour la pré-inscription deux places  

Grosses bises à Martine et toi. 

Même dommage que vous ne soyez pas du voyage pour 

la croisière...  

A bientôt 

Rose et Marcel. 

PL : Merci Marcel de ta prompte réponse. 

Et non : dommage pour la croisière !!! 

Tu feras un très gros bisous à ma "petite soeur" Rose 

que je garde dans mon coeur 

J'ai vu Jeannot et Michelle cette semaine. 

Pierrot 

 
11/9/16 
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Photo : Ada et Victor Guarino (née Maruzzi) 

 

Victor Guarino 
Salut Pierrot 

Suis d'accord pour Rosas 2017 

Amitiés  Maarifienne, Gardéenne, et du Bas Var ( à ne 

pas confondre avec le Haut Var ) 

Bien à vous 

L'ainé 2 fois bisaieul...... fichtre  

PL : Victor, Vénérable Aîné de la Respectueuse Famille 

Guarino du Maarif et même du Var : Nous te saluons. 

Penses à faire de grosses bises à ton épouse Ada 

Salut à toi 

Pierrot 

 
11/9/16 

 

Photo : Vincente et Daniel Gil (née Mancuso) 

 

Vincente Gil 
Bonjour Pierrot, merci pour l'info Rosas 2017. 

Je souhaite à tous les Maarifiens de passer une très belle 

fin d'été. 

Bien amicalement  

PL : Merci Vincente 

Nous vous faisons de gros bisous 

A bientôt 

Pierrot 

 
11/9/16 

 

Photo : Paule Bonnefont 

 

Paule Bonnefont 
Bonjour Pierrot, 

Je veux bien faire partie de la troupe avec joie 

Bonne soirée 

PL : Merci Paule de ta réponse 

Viendras-tu seule ?? 

Bisous Maarifiens 

Pierrot 

 

10/9/16 

 

Photo : Rosas 2015 

 

Rose Macia 
Salut les amis (ies) 

Nous sommes en septembre et bien que ce soit un peu 

tôt, nous vous confirmons la date de notre 

rassemblement Maarifien 

du Mercredi 13 au 18 septembre 2017 à Rosas à 

l'hôtel Goya. 

La réservation des chambres pourra commencer dans le 

courant du mois de Mai 2017 jusqu'au 31juillet 2017. 

Bien entendu, auparavant vous aurez reçu la directive 

avec tous les renseignements adéquates. 

Une excursion majeure se fera le vendredi et si la 

demande est plus ou moins importante une soirée 

Flamenco pour celles et ceux qui voudraient voir ou 

revoir le spectacle. 

Le concours de boules est bien sur prévu. 

Nous espérons nous revoir nombreux et à nouveau dans 

l'amitié, la joie et une ambiance de feu revivre un 
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séjour plein d'émotions et de fraternité. 

Nous pensons à celles et ceux qui pour le moment 

passent des jours difficiles à cause de la maladie et 

soyons de tout cœur avec eux afin qu'ils puissent 

participer à cette grande fête. 

Restons patients mais motivés  

Amitiés Maarifiennes 

 

Nota : Pierrot ouvre déjà les pré inscriptions : il suffit 

de lui écrire. Mais cela n'empêche pas la vraie 

inscription dans le courant du mois de Mai 2017. 

Rose le 10/9/16 
 

 
10/9/16 

 

Photo : Rose et Alain  Macia (née Garcia) 

 

Inscription à Rosas 2017 
 

 
10/9/16 

 

Photo : Marie-Jeanne et Manu Muñoz (née 

Barrachina) 

 

Inscription à Rosas 2017 
 

 
10/9/16 

 

Photo : Martine et Pierre Lacroix  (née Fourcade) 

 

Inscription à Rosas 2017 

 

8/9/16 

 

Photo :  Avis de remerciement de Lina Palustran, suite au 
décès de sa Maman, Thérèse Giacalone, née Vinco, survenu 
le 29/8 
 
Lina Palustran 
A propos de l'avis de décès de Thérèse Giacalone, née 
Vinco, survenu le 29/8 
Un grand Merci pour votre message de sympathie formulé 
sur la site www.copains-Maarif.com 
Votre geste m'a touché profondément. 
Grosses bises et à bientôt, le plaisir de vous revoir à Rosas 
en septembre 2017,  avec Jackie Gardey. 
Lina 
PL : Merci pour votre carte. 
Nous sommes tous avec vous, dans votre peine. 
Bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Josiane Galindo 
Pierrot - famille et toute la Famille Du LIEN... 
Merci pour avoir mis mon message et photos sur le LIEN... 
Je remercie tout le monde pour vos pensées et prières pour 
mon frère Antoine et ma fille Michelle... 
Je vous tiendrai au courant des derniers événements... 
Merci encore... 
bisous à tous... 
Josiane Galindo. 
PL : Bon courage Josiane 
 
PL : Hier, nous avons eu la chance de rencontrer Jeannot 
Guarino et Michelle Gernognon à Narbonne. 
Depuis plusieurs jours, ils font la navette Sigean - Narbonne, 
afin de soutenir la soeur de Michelle, soeur qui est en train 
de perdre son mari à l'hôpital ... 
Nous sommes de tout coeur avec vous. 
Nous avons eu aussi, un téléphone avec le copain éternel de 
Jeannot : André Belviso qui donne de bonnes nouvelles de 
sa famille. 
La Grande Famille Maarifienne est là ! 
Profitons de ces temps forts de présence, entre copains ! 
Bises à Tous 
Pierrot 

 

 

 
7/9/16 
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Photo : Josiane Galindo avec en 2015, sa fille Michelle 

etn en 2016 avec son frère Antoine 

 

Josiane Galindo 
Pierrot - famille et la Grande Famille du Lien... 

Tout d'abord mes condoléances et prières vont vers 

Jean Vinco et famille, lors du deces de sa soeur 

Thérèse... 

Je fais toujours mon tour sur le Lien et c'est avec peine 

que l'on apprend les mauvaises nouvelles et l'on réalise 

que la vie nous apporte bien des réalités qui font mal.... 

mais il y aussi les joies qui remontent le moral - 

heureusement.... 

J'espère Pierrot que tu vas bien ainsi que ta famille... 

Alors pour les dernières nouvelles qui ne sont pas des 

meilleures - hélas. 

Tout d'abord je joins une photo de mon frère Antoine a 

l'occasion de ses 85 ans... il était encore plus ou moins 

bien sur cette photo - depuis malheureusement il a fait 

une autre chute, très grave.. la hanche brisée ainsi 

qu'une autre vertèbre. 

Il est tombé contre la cheminée et s'est fait mal tout le 

côté droit - hospitalisation - opération et maintenant 

maison de rééducation - le pauvre ne peut pas bouger, 

constamment couché  - il est sous oxygène - a 

beaucoup maigri - en plus de ça il n'a pratiquement 

aucune mémoire - en un mot il s'éteint comme une 

petite veilleuse -   

Je prie beaucoup pour que le Bon Dieu ne le laisse pas 

souffrir ainsi... Priez pour lui... 

Merci. 

Entre autre, je demande des prières pour ma fille 

Michelle, qui elle aussi traverse une très mauvaise 

situation - hospitalisée d'urgence - 3 transfusions de 

sang - jaunisse - masse près du foie - elle est atteinte 

d'une anémie hémolytique RBC... je ne sais pas le bon 

terme en Français - ce qui peut malheureusement se 

transformer en leucémie.. 

Et comme ce mal a atteint 3 membres de la famille en 

France -  après avoir elle même subi - un cancer - et 

tumeurs au cerveau - vous comprenez je suis sur mon 

grand souci -. je pense partir chez elle au Colorado sous 

peu - pour la soutenir ainsi qu'a Jesika - sa petite - 

Voila où en sont les dernières nouvelles - heureusement 

que je suis forte et optimiste - mais des fois le moral ne 

tient pas aussi bien.... 

On affronte ce que nous apporte la vie... 

Je vous tiendrai au courant - 

Pierrot merci de votre dévouement ainsi qu'a ceux qui 

vous aident.... 

Mes amitiés et gros bisous a vous et famille ainsi qu'a 

toute la famille du LIEN 

...bisous... 

Josiane Galindo. 

PL : Josiane, 

Toute la Famille Maarifienne vient te soutenir dans tes 

épreuves. 

Oui, avec les malheurs, il y a aussi des Joies et cela 

nous permet de supporter notre vie. 

Chaque jour, chacun peut voir son étoile dans la ciel : 

Parfois c'est sombre, mais en ce moment, 

heureusement, le ciel est magnifique la nuit, dans nos 

régions, avec toutes ces étoiles !!! 

Nous pensons à Antoine et surtout à ta fille, Michelle, 

qui a de grave ennuis de santé ... 

Nous ne pouvons que joindre, dans nos prières, nos 

amis en difficultés. 

Seigneur, donnes-nous la Paix et protèges-nous. 

Josiane, nous te faisons de gros bisous. 

Plein, plein de courage pour ces épreuves. 

Pierrot 

 

PL : Je me suis permis de reprendre une partie des 

phrases de Bill Gates, puisque c'est la rentrée scolaire 

: 

J'ai apprécié particulièrement les 20% de Plaisir et les 

80% de M.....  

 

Bill Gates a récemment prononcé un discours dans une 

école secondaire à propos de 10 choses que l'école 

n'apprend pas mais qu'il faut néanmoins apprendre le 

plus rapidement possible ! Vous pouvez ne pas l'aimer. 

Mais sachez que, lui, a certainement appliqué les règles 

qu'il préconise !... Il parle de bons sentiments et 

d'enseignements politiquement corrects qui ont créé des 

générations de jeunes totalement dépourvus du moindre 

sens des réalités de la vie. Tout en expliquant comment 

ce "concept" les prédispose à l'échec dans le monde 

réel, il donne ici dix règles à suivre.     

A faire lire à certains ados "révoltés". Et à d'autres.  

 

Règle 1 :  

La vie est injuste : il faut vous y habituer !  

 

Règle 2 :  

Le monde se fout de votre amour-propre.  

Le monde s'attendra à ce que vous accomplissiez 

javascript:var popup; popup=window.open('', 'WGPopup','toolbar=0,location=0,status=0,menubar=0,scrollbars=1,resizable=0,width=998,height=561,top=200,left=200;'); popup.document.open();popup.document.write( '<html><head><link rel=/'stylesheet/' href=/'../_frame/site.css/' type=/'text/css/'></head><body style=/'background-color:


HISTORIQUE DES MESSAGES DU SITE DES COPAINS DU MAARIF du 1/7/ au 30/9/2016 

 
 

12 

quelque chose AVANT que vous ne vous félicitiez 

vous-même.  

 

Règle 3 :  

Vous ne gagnerez pas 60 000 $ par an en sortant de 

l'école.  

Vous ne serez pas vice-président en commençant, avec 

un portable et une voiture de fonction fournis, avant 

d'avoir mérité, gagné ces privilèges.  

 

Règle 4 :  

Si vous croyez que votre professeur est dur avec vous, 

attendez d'avoir un patron.  

 

Règle 5 :  

Travailler dans une friterie n'est pas s'abaisser. Vos 

grands-parents avaient un mot différent pour ça : ils 

l'appelaient une opportunité.  

 

Règle 6 :  

Si vous gaffez, 

CE N'EST PAS LA FAUTE DE VOS PARENTS, 

Arrêtez de chialer et apprenez de vos erreurs.  

 

Règle 7 :  

Avant que vous naissiez, vos parents n'étaient pas aussi 

ennuyeux qu'ils le sont maintenant !  

Ils sont devenus comme ça en payant vos factures, en 

nettoyant vos vêtements et en vous entendant répéter 

sans arrêt combien vous êtes bons et cools et combien 

eux ne le sont pas...  

Ainsi, avant de sauver les forêts tropicales des parasites 

de la génération de vos parents, commencez donc par 

faire le ménage dans votre propre chambre et dans 

votre propre vie.  

 

Règle 8 :  

Votre école s'est peut-être débarrassée du système 

"gagnant-perdant" , MAIS PAS LA VIE !  

Dans certaines écoles, on a aboli les notes de passage et 

on vous donne autant de chances que vous voulez pour 

obtenir la bonne réponse, ça n'existe pas dans la vraie 

vie ! A la première connerie, vous êtes viré !  

 

Règle 9 :  

La vie n'est pas divisée en semestres.  

L'été n'est pas une période de congé.  

Et très peu d'employeurs sont disposés à vous aider, à 

VOUS ASSUMER, c'est votre responsabilité. 

 

Règle 10 :  

La télévision n'est pas la " vraie vie ".  

Dans la vraie vie, les gens quittent le café et vont 

travailler.  

Dans la vraie vie, les gens ne font pas la fête non stop, 

s'ils le faisaient, ils seraient fauchés, virés et crèveraient 

en quelques mois.  

Dans la vraie vie, les gens bossent, sont payés et paient 

pour ce qu'ils ont.  

Rien n'est gratis.  

 

La vraie vie, c'est 80% de merde et 20% de plaisir... 

dans le meilleur des cas !   
 

Si vous êtes d'accord, faites circuler, sinon, mettez-

vous la tête dans le sable et prenez une grande 

respiration.  

 

Bill Gates  
 

 

 
6/9/16 

 

Photo : Raymonde et Jean Vinco Rosas 2015 

 

Jean Vinco 
Pierrot, 

Nous avons été très sensibles aux marques de sympathie 

que tu nous as témoigné 

lors du décès de ma sœur Thérèse. 

Toute la famille t'exprime leurs sincères remerciements. 

Jean Vinco 

PL : La famille Maarifienne est de tout coeur avec vous. 

Bon courage 

Amitiés 

Pierrot 

 
5/9/16 

javascript:var popup; popup=window.open('', 'WGPopup','toolbar=0,location=0,status=0,menubar=0,scrollbars=1,resizable=0,width=640,height=860,top=200,left=200;'); popup.document.open();popup.document.write( '<html><head><link rel=/'stylesheet/' href=/'../_frame/site.css/' type=/'text/css/'></head><body style=/'background-color:


HISTORIQUE DES MESSAGES DU SITE DES COPAINS DU MAARIF du 1/7/ au 30/9/2016 

 
 

13 

 

Photo : Jeannot Guarino et Michelle Gernignon à Rosas 

2015 

 

Jeannot Guarino 
vient de nous téléphoner de Narbonne ! 

Jeannot et Michelle sont dans la région narbonnaise, 

afin de soutenir la soeur de Michelle : son mari est à 

l'hôpital, très gravement malade. 

Jeannot ne peut pas laisser sa belle soeur toute seule ! 

Nous nous verrons Mercredi, à l'hôpital !! 

Nous prions pour le beau-frère de Jeannot et Michelle. 

 
4/9/16 

 

Marie-Thérèse Galindo 
Bonjour Pierrot. 

Tu en feras ce que tu voudras.  Amitiés 

Je reçois d'un de mes amis Maarifiens ce « poème » à la 

gloire de l'Anisette. Lequel d'entre nous ne l'a pas 

connue ? et savourée. 

J'ai voulu partager avec vous. Ici ce n'est pas une 

boisson bien connue, de toutes façons il y a bien 

longtemps que je n'en ai bue. 

Marie-Th. Galindo Chocron (Californie) 

PL : Merci Marie-Thérèse, 

Grâce à toi, je viens de passer 1 heure à rechercher tous 

les ingrédients d'une bonne kémia !! 

Oui, l'Anisette fait partie de nos merveilleux souvenirs 

... 

Gros bisous Maarifiens 

Pierrot 

 

L'Anisette, c'était aussi la "majia " des connaisseurs.. 

souvenir de nos tendres années 

Tchin tchin... trinquons ensemble  !! 

 

Anisette 
Blanche comme une robe de mariée, l'anisette était, pour 

les pieds-noirs, une sorte d'élixir d'amour qui l'attachait 

indéfectiblement à son pays natal. Aujourd'hui, ici, elle 

véhicule à travers ses fragrances anisées, le souvenir des 

liens d'amitié et de convivialité qui se tissaient tout 

naturellement " là-bas ", sous le soleil et le ciel bleu. 

Elle s'accompagnait, bien sûr, des légendaires kémias 

relevées au sel marin, au piment de Cayenne, (felh-felh) 

et au cumin (khoumon), quand ce n'étaient pas des 

appétissantes brochettes.  

Souvent, l'ambiance joyeuse et bon enfant conduisait à 

dépasser les limites du raisonnable ; mais point de 

danger au volant ; c'était au temps où l'on se déplaçait 

encore à pied ou en tramway : on prononçait avec 

" nouzôtres " - caféra. Nous étions alors heureux, sans 

trop le savoir. La purée ! Combien j'aimerais aujourd'hui 

renoncer à tout pour revenir à cette époque bénie. C'est 

évidement, nous ne vivions pas sur l'or, loin s'en faut, 

mais nous étions riches de tout ce dont nous pouvions 

nous passer et surtout de l'air qu'on respirait, celui de 

notre Pays natal, que rien ne remplacera jamais. 

 

Allez ! Tchin tchnin, à votre santé… 

 

La Kémia était composée de tramousses, d'olives, 

piquantes de préférence, de moules à l'escabèche, de 

cacahuètes, de pistaches, d'amandes grillées, de graines 

de tournesol ou de courge grillées, de melha ou bnina, 

(figues de barbarie), de pois chiches grillés, connus sous 

le nom de torraïcos, mot d'origine espagnole, de foul, 

des fèves au cumin avec un filet de jus de citron, de 

pommes de terre à l'harissa, de branches de fenouil, de 

caracoles (escargots), de supions au noir (petites seiches 

cuites dans leur encre), d' autres poissons et fruit de 

mers, grillés ou frits, etc … 

 
3/9/16 
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Photo : Une partie des Copains de Rosas 2015 : On y 

voit Jeannot Guerra et Chicho Torres, côte à côte : 

tous les 2 avec un AVC. 

On y voit aussi Mimico Iacopino qui a été bien mal en 

point en fin Janvier ce cette année, aussi 

 

René Valette 
Bonjour, à tous surtout pour Jeannot Guerra :  lutte et 

tu t'en sortiras. 

Je viens de rendre visite à Chicho Torres, qui a eu 3 

pontages et à la suite:  il a fait un AVC. 

Chicho m'a surpris par sa volonté, on ne peut pas dire 

qu'il est guéri : il est dans une clinique à Marseille mais 

il a fait de grands progrès. 

Il lève son bras, bouge sa main, il se lève du lit tout seul 

à l'aide d'une canne 3pieds, il se met sur une chaise 

roulante, pour aller au réfectoire et au kiné. 

C'est long mais avec du travail cela revient. 

Bises à tous les Maarifiens  

Lilou René  

PL : Merci Lilou et René de votre mail. 

Nous sommes heureux de savoir que Chicho se remette 

progressivement de son AVC. 

Toutes nos amitiés à Chicho. 

Nous vous faisons de gros bisous Maarifiens. 

Pierrot 

 
2/9/16 

 

Photo : Jean-Antoine Guerra à Rosas 2015 

 

Rose Macia 
Rose nous téléphone : Mimico Iacopino lui apprend 

une nouvelle pas réjouissante : 

notre ami Jean-Antoine Guerra a eu un AVC. 

Jeannot : Que se passa ? 

Nous sommes de tout coeur avec toi. 

Pilar, nous avons essayé de t'avoir au téléphone => 

Répondeur ... 

Nous vous faisons de gros bisous 

Les Maarifiens. 

 

Marie-Thérèse Galindo 
Je viens de jeter un coup d'œil sur le site et je suis 

touchée de voir deux de mes photos de famille. 

Malheureusement, Marilyn nous a quittés il y aura trois 

ans déjà le 21 septembre.  

Elle avait perdu sa longue lutte contre le cancer.  

La vie continue mais la blessure est toujours vive, elle 

ne se ferme pas. 

Merci Pierrot,         

Marie-Th. Chocron  

PL : Merci Marie-Thérèse de ta fidélité à notre site. 

Oui, perdre un enfant s'est terrible. 

Cela vient d'arriver à une des nos copines du village ... 

Nous te faisons de gros bisous Maarifiens 

Pierrot 

 

Jean-Pierre Barbat 
Nous avons reçu un long mail sur "Il n'y a pas que des 

contre vérités…" 

PL : Comme je l'ai déjà dit souvent, notre site ne fait 

pas de politique politicienne. 

Si vous désirez recevoir ce long mail, sur les problèmes 

actuelles, envoyez un mail à Jean-Pierre ou Marie-

Celeste. 

Amitiés Maarifiennes 

Pierrot 

 
1/9/16 

 

Photo : Famille de Marie-Thérèse Galindo ép Chocron  

 

Marie-Thérèse Galindo 
Bonjour Pierrot, 

Il est toujours triste d'apprendre la disparition d'amis. 

Je savais que Thérèse Vinco Giacalone était bien 
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fatiguée depuis quelque temps.  

Grâce à son frère Jean, j'avais réussi à la joindre il y a 

quelques semaines chez une de ses filles où elle se 

reposait après son séjour à l'hôpital. 

Comme le dit Sylviane, nous étions voisins rue des 

Pyrénées, depuis 1939 avant la guerre.  

Nous nous étions revues aux Bories, avec ses sœurs 

Rosette et Françoise, et avions gardé le contact.  

Lors d'un voyage en France, avec ma regrettée cousine 

Pauline Rizo (de Muret) et son ami José, Thérèse et 

Rosario nous  avaient invités et reçus très gentiment. 

J'ai envoyé un message à Jean et famille et je suis de 

tout cœur avec eux dans cette triste circonstance.  

Que Dieu leur donne courage et réconfort.  

Thérèse a trouvé le repos, et je prie pour elle. 

Merci Pierrot.   

Amitiés,         

Marie-Thérèse Galindo Chocron (Californie) 

PL : Merci Marie-Thérèse pour ce témoignage. 

Oui, nous sommes tous unis, dans la perte de l'un ou de 

l'une d'entre nous. 

Marie-Thérèse, merci de ta fidélité. 

J'espère qu'à Santa Ana (Californie USA), vous n'êtes ps 

trop touchés par le feu de Los Angeles. 

Gros bisous Maarifiens 

Pierrot 

 

Nous avons reçu des mails de Louise Diamante 

 
30/8/16 

 

Photo : Pily et Jean-Antoine Guerra (née  Mateos) 
 
Jackie Gardey 
Bonjour Pierrot, 
Suite au décès de Thérèse Giacalone, je viens préciser que 
Thérèse et son mari Rosario ont fait partie de l'Antenne de 
Lourdes pendant de très nombreuses années.  
Ils ont été de très grands fidèles du MAS. 
Leur fille Lina Palustran est venue à Rosas en 2013 et 2015. 
Les obsèques auront lieu à la paroisse de Lourdes jeudi 01 
septembre à 10h30. 
Prions pour elle. 
Jackie 
PL : Merci Jackie de tes précisions 
Nous prions pour son repos éternel 

Nous te faisons de gros bisous 
Merci 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot  
 
Sylviane Galindo 
Juste un petit mot après avoir jeté un coup d'oeil sur le site, 
ce que je fais pratiquement tous les jours, où je viens 
d'apprendre le décès de Therese Vinco. 
Nous habitions l'immeuble voisin à celui de la famille Vinco 
et moi, Sylviane jouait souvent avec Jeannot -dit Nano-, l'une 
des ses autres soeurs (dont je ne me souviens plus le nom) 
et les autres voisins. 
J'ai eu d'ailleurs le plaisir de revoir Jeannot il y a de 
nombreuses années lors de ma visite à Montpellier où nous 
avons aussi des cousins. 
Sincères condoléances à la famille Vinco. 
Merci encore pour le travail journalier que vous 
accomplissez.  
Sylviane Galindo-Froesch 
PL : Sylviane, Merci de votre fidélité 
C'est bon d'avoir Internet, cela permet de diffuser 
l'information au plus vite. 
Nous prions pour Thérèse. 
De gros bisous 
Pierrot 
 
Jean-Antoine Guerra 
Salut Pierrot remise ma boite à jour + de 2500 messages 
dont le tien...... cela fait 4 mois de vadrouille.... alors j'utilise 
plus souvent le téléphone.... .juste te dire que 2017... si Dieu 
continue à m'envoyer la pêche et  la patate.....tu peux 
m'inscrire déjà.... 
salut fils.................  
bisous à ta dame.... de la part du goumier marocain. 
PL : Merci Jeannot de ton amitié. 
Le mail que j'avais envoyé à Jeannot datait du 2 Juin 2016 !!! 
Rien ne se perd ... 
Bises à Pilar 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot. 
 
Daniellle Fauchier 
Bonjour Pierrot 
J'espère que vous avez passé de bonnes vacances en famille.  
C'est bientôt la réunion.  
Je confirme ma venue pour le we. 
Ayant un perroquet, je ne  peux la laisser seule que 2 jours 
sinon elle ne mange pas ....elle ne fait que 75g....??.de 
tendresse.. 
Je suppose que tout va s'organiser  tranquillement.  
A bientôt des news. 
Bises Casablancaises.  
Danielle. 
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PL : Merci Danielle pour ton mail. 
Juste un petit rappel : notre prochain rassemblement est du 
13 au 18 Septembre 2017, à Rosas 
Nous rappellerons à tous, le moment venu, pour les 
inscriptions 
Nous serons ainsi heureux de t'accueillir dans notre grande 
famille du Maarif et de leurs amis. 
Nous te faisons de gros bisous Maarifiens 
et reçoit de la tendresse de notre site 
Bizzz 
Pierrot Lacroix  
 
Réponde de Danielle : 
Effectivement  suis très en avance..!! Sic.. 
Quel dommage. ..!! 
A bientôt.  
Gros  bisous Casablancais. 
A bientôt.  
Danielle  
 
Robert Mampel 
Nous envoie un pps sur la Patience. J'ai repris les phrases 
citées : 
Patience et  
Compréhension ..  
Mon cher fils,  
ma chère fille... 
Le jour où tu trouveras que je suis devenu trop vieux, essaie 
d'avoir de la patience envers moi et essaie de me 
comprendre.  
Si je me salis en mangeant… Si j'ai de la difficulté à 
m'habiller…  
sois patient !  Souviens-toi des heures que j'ai passé à 
t'apprendre  
toutes sortes de choses quand tu étais petit(e). 
Si je ne me lave plus aussi souvent sous la douche, ne me 
réprimande pas et ne me dis pas que c'est une honte. 
Souviens-toi combien d'excuses je devais inventer pour te 
faire prendre un bain quant tu étais petit(e). 
En voyant mon ignorance vis-à-vis les nouvelles 
technologies, ne te moque pas de moi mais laisse-moi plutôt 
le temps de comprendre. 
S'il m'arrive à l'occasion de manquer de mémoire ou de ne 
pouvoir suivre une conversation… laisse-moi le temps pour 
me souvenir et si je n'y parviens pas,ne deviens pas 
nerveux(se) et arrogant(e). car le plus important pour moi, 
c'est d'être avec toi et de te parler. 
Si je répète la même chose des dizaines de fois, ne 
m'interrompt pas !   
Écoute-moi ! 
Quand tu étais petit(e), tu voulais que je te lise la même 
histoire, soir après soir, jusqu'à ce que tu t'endormes. Et je 
l'ai fait ! 
Quand mes pauvres jambes ne me permettront plus 

de me déplacer comme avant… 
…aide-moi de la même manière que je tenais tes mains pour 
t'apprendre à faire tes premiers pas. 
Et quand un jour, je te dirai que je ne veux plus vivre…  
que je veux mourir… ne te fâche pas…   
car un jour, tu comprendras aussi à ton tour ! 
Essaie de comprendre qu'à un certain âge, on ne vit plus 
vraiment. On survit simplement ! 
Tu ne dois pas te sentir triste, malheureux(se) ou 
incompétent(e) face à ma vieillesse et à mon état. 
Tu dois rester près de moi, essayer de comprendre ce que je 
vis, faire de ton mieux comme je l'ai fait à ta naissance. 
Aide-moi à marcher… aide-moi à terminer ma vie 
avec amour et patience.  
La seule façon qu'il me reste pour t'en remercier, c'est un 
sourire et beaucoup d'amour de toi. 
Je t'aime mon fils,  
je t'aime ma fille ... 
Ton père, ta mère 
PL : Merci Rocky 
A + 
Pierrot 
 
Nous avons reçu des mails de Louise Diamante 

Patience 

 
29/8/16 

 

Photo : Rosario et Thérèse Giacalone, née Vinco 

 

Jean Vinco 
Jean vient de nous téléphoner pour annoncer le décès de 

sa soeur Thérèse épouse Giacalone, suite à une longue 

maladie. 

Thérèse avait 2 filles Lina et Anne-Marie. 

Nous présentons toutes nos condoléances aux familles 

Giacalone et Vinco. 

http://www.copains-maarif.com/vosmessagesviale/patience.pps
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Pierrot 

 
28/8/16 

 

André Forte 
Bonjour.  
J'habitais le quartier LA FONCIERE, et allait au COURS 
COMPLEMENTAIRE COMMERCIAL DU CENTRE ou j'avais pas 
mal de copains du MAARIF!  
Comment les rechercher ????  
Cordialement 
PL : Bonjour, 
Pouvez-vous me confirmer votre nom et prénom : André 
Forte, car je n'ai que votre mail ? 
Quelle est votre année de naissance ? 
Dans quelle rue de la Foncière ? 
Merci de vos réponses 
Pouvez-vous m'envoyer une photo de vous dans les années 
65 et actuelle SVP ? 
Bonne journée 
Pierrot Lacroix 
 
Réponse d'André : 
C bien André Forté 
né le 14/04/1937 a Casablanca, 
habitait 32, rue de Tours juste en face de l'école! 
Photo moi en 1957 j'avais 20 ans .............. que c loin .......... 
Cordialement 
PL :  
André, 
Bienvenue dans notre site 
www.copains-maarif.com  
Sur ce site, vous verrez  des milliers de photos des habitants 
du Maarif et leurs amis. 
Bonne recherche. 
N'hésitez pas à nous écrire. 
Amicalement du Maarif 
Pierrot Lacroix 

 
26/8/16 

 

Jean Lacroix 
Lire le fichier "pdf" si joint : 
Je vous salue Marie, pleine de grâce, 
Le Seigneur est avec vous, 
Vous êtes bénie entre toutes les femmes 
Et Jésus le fruit de vos entrailles est béni. 
Sainte Marie, Mère de Dieu, 
Priez pour nous pauvres pécheurs, 
Maintenant et à l'heure de notre mort. 
 
 
Des infos sur notre vie quotidienne, qui mettent à mal 
certaines idées reçues : 
 
Est-ce que l'huile d'olive peut  prévenir les maladies 
cardiaques?  
Réponse : Oui. 
Les bienfaits de l'huile d'olive proviennent de la présence 
de polyphénols, antioxydants 
qui réduisent le risque de maladies cardiaques et cancers. 
Mais pour obtenir ces composés pour la santé, les 
consommateurs devraient acheter de l'huile fraîche et de 
bonne qualité, de l'huile d'olive extra-vierge, qui a la plus 
haute teneur en polyphénols. La plupart des huiles d'olive 
disponibles dans le commerce ont des niveaux faibles de 
polyphénols associée à des méthodes de récolte 
médiocres,  des mauvaises conditions de stockage et de 
traitement. 
 
Est-ce que le sirop contre la toux fonctionne?  
Réponse: Non 
En 2006, les médecins du pays ont reconnu que la majorité 
des médicaments en vente libre contre la toux ne 
fonctionne pas réellement. 
Ces sirops colorés contiennent généralement des doses de 
codéine et de dextrométhorphane qui sont trop petites 
pour être efficaces. 
Seuls les antitussifs contenant des antihistaminiques plus 
importants semblent soulager la toux. 

http://www.copains-maarif.com/
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Cela inclut Bromphéniramine, un ingrédient actif de 
Dimetapp. 
 
Les boissons gazeuses sucrées conduisent-elles au diabète ?  
Réponse : Oui 
La majorité de la recherche en santé est contre les liqueurs 
sucrées. Une grande étude en 2004 dans le Journal of the 
American Medical Association a trouvé que les personnes 
qui ont bu une ou plusieurs boissons sucrées par jour, 
augmentent leur risque de développer un diabète de type 2 
de 83 % par rapport à celles qui consomment moins d'une 
boissons sucrées par mois. 
 
Ai-je besoin d'un écran solaire avec un SPF supérieur à 30 ?  
Réponse : Non 
L'écran solaire avec un SPF (Facteur de Protection Solaire) 
de 30, bloque environ 97 % des rayons ultraviolets, 
Alors que les écrans solaires avec un SPF plus élevé  
bloquent 97 à 98 % ... 
Il est plus important de  choisir un écran solaire " large 
spectre " qui protège contre les rayons UVB et UVA. 
Les baigneurs doivent également appliquer une quantité 
généreuse de crème solaire afin de profiter pleinement de 
la protection. 
 
Le MSG (exhausteur de goût) dans la nourriture chinoise 
peut-il donner mal à la tête ?  
Réponse : Non 
Après 40 ans d'essais en cliniques, publiés dans le Journal 
de l'Académie américaine des infirmières praticiennes en 
2006 
Aucune recherche n'a pu identifier une relation constante 
entre la consommation de MSG 
et les symptômes des maux de tête et des crises d'asthme. 
 
Les noix font-elles engraisser ?  
Réponse : Non 
Plus de 75 % de la noix est grasse. Mais manger gras ne fait 
pas nécessairement engraisser. 
Le plus grand facteur conduisant au gain de poids est la 
taille de la portion. 
Heureusement, les noix sont chargées avec des graisses 
saines qui vous remplissent. Elles sont également une 
bonne source de protéines et de fibres. 
Une étude a même conclu que les amandes entières ont 20 
% moins de calories qu'on ne le pensait car beaucoup de 
matière grasse est évacuée par le corps. 
 
La marche est-elle aussi efficace que la course ? 
Réponse : Oui 
Des études ont montré que le temps à faire du sport - et 
donc le nombre de calories que vous brûlez - est plus 
important que la difficulté de l'exercice. La course est une 
forme plus efficace d'exercice, mais pas nécessairement 

mieux pour vous. 
Une étude de 6 ans publiée dans le journal, artériosclérose, 
thrombose et biologie vasculaire en avril a constaté que la 
marche à un rythme modéré et la course produisent des 
avantages de santé similaires, aussi longtemps que la 
même quantité d'énergie a été dépensée. 
 
Boire du jus de fruit est-il aussi bon pour vous que de 
manger des fruits ?  
Réponse courte: Non 
Calorie pour calorie, le fruit entier offre plus d'avantages 
nutritionnels que de boire le jus de ce fruit pur. 
C'est parce que quand vous liquéfiez les fruits, vous enlevez 
la pelure et la pulpe, qui contiennent beaucoup 
d'ingrédients comme fibres, calcium, vitamine C et autres 
antioxydants. 
 
Les pains de blé sont-ils meilleurs que le pain blanc ? 
Réponse : Non 
Tous les pains de blé ne sont pas identiques. Les pains de 
blé qui contiennent toutes les pièces de l'amande du grain, 
y compris le germe riche en nutriments et la fibre dense, 
doivent être étiquetés " grains entiers " ou " blé entier ". 
Certains pains de blé sont juste du pain blanc avec un peu 
de caramel colorant pour faire paraître le pain plus sain... 
 
Un bain chaud peut-il me rendre malade ?  
Réponse : Oui 
Les bains chauds - particulièrement ceux dans les spas, Les 
hôtels et les salles de sport - sont un nid de germes. 
L'eau n'est pas assez chaude pour tuer les bactéries, mais 
est à la bonne température pour faire croître les microbes 
encore plus vite. 
Même si des spas sont traités avec du chlore, la chaleur 
provoque la décomposition du désinfectant plus 
rapidement. 
L'infection dans le bain chaud qui est la plus répandue est la 
folliculite pseudomonas, qui provoque des boutons rouges 
avec démangeaisons. 
Un effet secondaire plus dangereux de trempage dans un 
bain à remous sale est une forme de pneumonie appelée 
légionellose infectant  plus de 100 personnes à la Playboy 
Mansion en 2011. 
 
Le café provoque-t-il le cancer ?  
Réponse : Non 
  Le café a eu une mauvaise réputation dans les années 
1980, quand une étude a liée consommation de café et 
cancer du pancréas. 
Le rapport préliminaire a été par la suite démystifié. 
Plus récemment, des études de santé sont  en faveur de la 
boisson contenant de la caféine. 
Le café a été associée à un risque moindre de diabète de 
type 2 , Maladie de Parkinson , cancer du foie et même le 
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suicide. 
 
Les œufs font-ils monter le taux de cholestérol ? 
Réponse : Non 
Bien que les jaunes d'œufs soient une source importante de 
cholestérol - une substance cireuse qui ressemble à la 
graisse - les chercheurs ont appris que les graisses saturées 
ont plus d'impact sur le cholestérol dans votre sang que de 
manger des aliments qui contiennent des taux de 
cholestérol. 
" Les individus en bonne santé avec des taux normaux de 
cholestérol ne devraient pas hésiter de profiter des 
aliments comme les œufs dans leur régime alimentaire tous 
les jours, " le chercheur principal de l'étude d'une durée de 
25 ans Étude de l'Université de l'Arizona sur le cholestérol a 
donné cette conclusion. 
 
Peut-on boire trop d'eau ?  
Réponse : Oui 
Il est très rare que quelqu'un meure de boire trop d'eau, 
mais ça peut arriver. 
Trop hydratant est plus fréquente chez les athlètes de haut 
niveau. Boire un excès d'eau, appelée intoxication à l'eau, 
dilue la concentration de sodium dans le sang, conduisant à 
une condition appelée hyponatrémie. 
Les symptômes de l'hyponatrémie peuvent varier de 
nausées et de la confusion à des convulsions et même la 
mort dans les cas graves. 
Pour éviter cela, boire des liquides avec électrolytes lors 
d'événements extrêmes d'exercice. 
 
Le yogourt peut-il faciliter les problèmes digestifs?  
Réponse : Oui 
Notre tube digestif est rempli de micro-organismes bons et 
mauvais.  Le yogourt contient des bactéries bénéfiques, 
génériquement appelés pro biotiques, qui aident à 
maintenir un équilibre sain. 
Les pro biotiques peuvent soulager plusieurs problèmes 
gastro-intestinaux, y compris la constipation et la diarrhée. 
Certaines marques de yaourts, comme Activa de Danone , 
sont commercialisées exclusivement pour traiter les 
problèmes de ventre. 
 
Les dentifrices blanchissant blanchissent-ils les dents plus 
que les dentifrices ordinaires ? 
Réponse : Non 
Les dentifrices blanchissants contiennent habituellement 
des peroxydes et autres abrasifs forts qui pourraient faire 
paraître 
les dents plus blanches en enlevant les taches. À la 
différence des gels qui contiennent l'eau de Javel, et les 
bandes de blanchiment à domicile ces dentifrices ne 
changent pas réellement la couleur de vos dents. 
 

Est-il bon de faire chauffer la nourriture au micro-ondes 
dans des contenants en plastique?  
Réponse : Oui 
Mais le récipient en plastique doit afficher la mention " 
micro-ondes ". 
Cela signifie que la " Food and Drug Administration " a testé 
le conteneur pour s'assurer qu'aucun produit chimique ne 
peut migrer du plastique vers les aliments pendant la 
cuisson aux micro-ondes. 
Si les produits chimiques entrent dans la nourriture, les 
quantités sont minuscules et ne sont pas dangereuses pour 
notre santé. 
De manière générale, les sacs d'épicerie en plastique ainsi 
que les plats en plastique qui contennent la margarine, 
yaourt, fromage à la crème, et condiments ne vont pas au 
micro-ondes. 
Je n'utilise plus les récipients en plastique, même avec la 
mention "micro-ondes" il y a déjà un bon moment j'ai lu un 
article d'un médecin qui conseillait de ne pas utiliser le 
pastique, mais bien les verres, la porcelaine, terre cuite .... 
Le plastique, c'est le plastique !!! 
Les contenants de plastique vides qui sont vendus pour 
ranger des produits alimentaires ne font pas l'objet 
d'analyses de la part de Santé Canada et il n'existe aucune 
réglementation quant aux substances utilisées pour leur 
fabrication. Cependant, le Bureau de la sécurité des 
produits de consommation se penchera sur toute 
inquiétude soulevée par ce type de produit et demandera 
aux fabricants de retirer toute substance présentant un 
risque pour la santé. 
 
Pouvez ruiner votre vue à regarder la télévision?  
Réponse : Non 
Regarder la  TV ne détruira pas vos bâtonnets et les cônes 
comme le mythe désuet le suggérait.  Avant les années 
1950, les télés à tubes cathodiques émettaient des rayons 
qui pouvaient augmenter le risque de problèmes oculaires  
si on les regardait trop. 
Les téléviseurs modernes ont un écran cathodique spécial 
qui bloque ces émissions nocives et d'ailleurs ce type 
d'écran est de moins en moins utilisé. 
 
Le vin rouge est-il mieux pour vous que le vin blanc ?  
Réponse : Oui 
Le vin rouge contient beaucoup plus de resvératrol que le 
vin blanc, un antioxydant qui est dans la peau du raisin qui 
a été indiqué pour lutter contre les maladies associées au 
vieillissement. 
 
L'eau en bouteille est-elle meilleure pour vous que l'eau du 
robinet ? 
Réponse : Non 
L'eau embouteillée n'est pas plus sûre ou plus pure que 
l'eau du robinet, même est nettement plus chère. 
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Une étude récente de l'Université de Glasgow au Royaume-
Uni a constaté que l'eau embouteillée est en fait plus 
susceptibles d'être contaminés que l'eau de votre robinet 
parce que moins bien régulée. 
L'eau en bouteille et l'eau du robinet en général viennent 
des mêmes sources - sources naturelles, les lacs et les 
aquifères. 
Alors que les approvisionnements publics en eau sont 
testés pour les contaminants tous les jours, alors que l'eau 
en  bouteille n'est contrôlée, pour tester les principaux 
polluants, que chaque semaine, voir mois ou même 
année... 
En plus les bouteilles, majoritairement en plastique, ne sont 
pas toujours stockées dans de bonnes conditions ... 

Marie 

 

 

24/8/16 

 

Photo : Lilyane Tutt 
 
Lilyane Tutt 
Are"Jews" just for bagels and the Holocaust! 
http://tinyurl.com/z4r6pfc 
 
Louise Diamante 
À voir ! Revoir et plus encore 
La musique est top, les images sont géniales. 
Ce spot de promotion pour les Jeux para olympiques de Rio 
est un petit bijou. 
https://www.youtube.com/watch?v=IocLkk3aYlk 
 
Jean Lacroix 
Lire le fichier "pdf" si joint : 
Je vous salue Marie, pleine de grâce, 
Le Seigneur est avec vous, 
Vous êtes bénie entre toutes les femmes 
Et Jésus le fruit de vos entrailles est béni. 
Sainte Marie, Mère de Dieu, 
Priez pour nous pauvres pécheurs, 
Maintenant et à l'heure de notre mort. 

Amen. 

 
23/8/16 

 

Photo : Alain et Rose Macia 
 
PL : Aujourd'hui, c'est la Sainte Rose 
Bonne Fête Rose 
Gros bisous des Maarifiens 
Pierrot 
 
Rose Macia 
Hello 
Merci pour avoir pensé à ma fête, c'est une attention que 
j'apprécie 
j'espère que tout va bien ... 
Bises à vous deux 
Rose  
 
Maryse Duarte 
JMJ Cracovie 2016 Pour ceux que ça intéresse.....  
Il y a plein de vidéos à voir.  
http://www.ktotv.com/jmj/cracovie-2016 
BIZ à tous de Maryse et Juan 
PL : Merci Maryse et Juan 
J'espère que la santé est bonne 
Gros bisous 
Pierrot 
 
Louise Diamante 
Mohammed VI appelle à l'union : 
http://www.lemonde.fr/afrique/article/2016/08/21/moham
ed-vi-appelle-a-l-union-face-au-fanatisme-
religieux_4985633_3212.html#xtOfkyqmv2FjHar2.99 
 
PL : Je viens de relire tous vos messages, suite à la décision 
du MAS de stopper notre ancien site, en 2015 ! 
Beaucoup d'émotions dans vos écrits !!! 
Merci de votre fidélité. 
Grâce à vous, nous avons sauvé des milliers de photos, de 

http://www.copains-maarif.com/vosmessagesviale/marie.pdf
http://tinyurl.com/z4r6pfc
https://www.youtube.com/watch?v=IocLkk3aYlk
http://www.ktotv.com/jmj/cracovie-2016
http://www.lemonde.fr/afrique/article/2016/08/21/mohamed-vi-appelle-a-l-union-face-au-fanatisme-religieux_4985633_3212.html#xtOfkyqmv2FjHar2.99
http://www.lemonde.fr/afrique/article/2016/08/21/mohamed-vi-appelle-a-l-union-face-au-fanatisme-religieux_4985633_3212.html#xtOfkyqmv2FjHar2.99
http://www.lemonde.fr/afrique/article/2016/08/21/mohamed-vi-appelle-a-l-union-face-au-fanatisme-religieux_4985633_3212.html#xtOfkyqmv2FjHar2.99
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textes, de souvenirs, du Maarif, notre cher quartier ! 
J'ai entendu une personne à Toulon, me dire que le site allait 
de moins en moins bien !!! 
Et bien, je constate que vous êtes toujours aussi nombreux à 
visiter le site, pour avoir des nouvelles des Maarifiens. 
Il y a de + en + de visites ! 
Le compteur de  visites est un bon indice : Le 22/6/2015, le 
compteur affichait 201'000 visites et aujourd'hui, ce même 
compteur affiche 221'535 visites : soit 20'535 visites sur 
notre site, en +    en si peu de temps !! 
Merci pour vos messages et vos lectures. 
Plusieurs personnes n'écrivent pas au site, mais, elles 
consultent régulièrement notre site. 
Nous avons la chance sur ce site, de pouvoir relire tous vos 
messages depuis le 20 Juillet 2006, via les fichiers "pdf" à 
votre disposition dans la rubrique "Vos messages jour par 
jour" et allez vers la fin de cet historique. 
Bizzzzz 
Amitiés Maarifiennes 
Que le Seigneur nous accorde sa Paix. 
Pierrot 

 
22/8/16 

 

Photo : Famille Meler en 1977 
 
Suite au décès de Monsieur André MELER né le 09/03/1943 à 
Casablanca, décès survenu le 03/08/2016  
 
Sophie Meler 
Bonjour Germaine, bonjour Pierrot,  
Nous vous remercions pour vos messages d'affection qui 
nous touchent.  
Germaine : Vous trouverez les réponses à vos questions, ci-

dessous en rouge, sur l'historique de votre envoi par mail  
Mon frère et notre maman vous font parvenir en PJ des 
photos. 
Photo 1 = Repas de famille d'époque, nos 2 parents sur la 
droite, Renée DUBOUCHER née MELER décédée il y a 
quelques semaines en haut à droite, sur sa gauche, la soeur 
aînée de notre mère décédée en 2006 ou 2007 Marcelle 
LAUROUA née SERRANO, sous Renée son époux Claude 
DUBOUCHER avec la moustache, à sa gauche l'époux de 
Marcelle LAUROUA : Francis LAUROUA. Tous anciens du 
Maroc bien sûr. 
Photo 2 = De droite à gauche Marcelle LAUROUA née 
SERRANO, Renée DUBOUCHER née MELER, sa fille Corinne 
DUBOUCHER. 
Photo 3 : Marcelle LAUROUA née SERRANO et Renée 
DUBOUCHER née MELER de droite à gauche. 
Photo 4 = C'est moi, j'avais entre 10 et 12 ans, ne me 
demandez pas pourquoi ma mère la glisser, je ne peux 
séparer toutes ces photos : 
Photos 5 = de droite à gauche : moi, notre père, mon frère et 
son épouse Carole MELER née CLEMENTE. 
Approximativement je devais avoir 15 ans, je vais fêter mes 
39 ans bientôt.... 
Photo 6 = Photo de ma naissance à la maternité de 
Montpellier en septembre 1977, famille complète ;-) 
Photo 7 et 8 = Mariage de nos parents 
Photo 9 = Avec mes parents lors d'un séjour au ski 
Photo 10 = Mon père et mon frère, Patrick ne semble pas 
avoir encore 3 ans, donc photo certainement prise au Maroc 
avant leur retour en France 
Photo 11 = A gauche soeur de notre père Gisèle PEREZ née 
MELER qui vit à Bois d'Arcy (78) là où a été enterré notre 
père, près de sa mère Héléna MELER née LORENZO que nous 
avons enterré il y a 20 ans 
Photo 12 = Nos parents à l'époque, je ne sais l'année, je ne 
sais même pas si mon grand frère était déjà né 
Bien à vous 
Ses enfants : 
Sophie et Patrick MELER 
PL : Merci Sophie 
Je mets en fichier joint, vos photos de famille 
Bon courage 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
Louise Diamante 
Voici une très belle prière, elle vaut la peine d'être lue : 
"Peux-tu m'aider ? 
Désolé pour le dérangement ! 
Mon nom est Jésus Christ, je t'aime et je t'ai toujours béni ; 
je suis toujours avec toi. 
La bénédiction est sur ton chemin. 
Père Céleste, le Tout-Miséricordieux, le Dieu d'amour, je Te 
prie de bénir ma famille et moi-même. 
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Je sais que Tu reconnais que la famille est plus qu'un père, 
une mère, une sœur, un frère, un mari et une femme, mais 
tous ceux qui croient et espèrent en Toi. 
Père, je t'envoie cette demande de prière pour la 
bénédiction. 
Je sais que le pouvoir de la prière de ceux qui croient et 
espèrent en Toi est plus puissant que tout. 
Je Te remercie d'avance pour Ta bénédiction. 
Je Te remercie aujourd'hui, Seigneur, pour les bénédictions 
récentes que j'ai reçues et pour les bienfaits à venir parce 
que je sais que Tu n'en a pas encore fini avec moi. 
Au nom de Jésus, je Te prie. Amen". 

Famille Meler 

 
16/8/16 

 

Dans mon village, ce matin, comme tous les 16 Août, 

c'était le pélerinage de Saint Roch. 

Saint Roch 
Selon l'hagiographie consacrée « Vita sancti rocchi » de 

Jean de Pins, éditée en 1516 sous le titre de « Vie, 

légende, miracles et oraisons de Monseigneur Saint 

Roch », Roch naquit à Montpellier vers 1350 et il 

mourut à Voghera en Italie vers 1378 ou 1379. 

 

Seul fils d'un riche bourgeois de la ville et d'une mère 

d'origine lombarde nommée Libère, adolescent il 

devient orphelin et est confié à son oncle. Il étudia 

probablement la médecine car, pour soigner un bubon, il 

utilisait une lancette, instrument en usage chez les 

médecins de la ville (Montpellier possède depuis 1220 

une école de médecine). 

 

À sa majorité, il distribua tous ses biens aux pauvres et 

partit en pèlerinage pour Rome, probablement par le 

chemin des Lombards (aussi appelé camino francescano 

- chemin des Franciscains, qui est une partie de la via 

Francigena). Selon la légende, il aurait rencontré le pape 

à Rome. Ce n'est pourtant pas une assertion crédible car 

la cour papale était à Avignon de 1309 à 1378. 

 

Il s'arrêta en plusieurs villes d'Italie atteintes par la 

peste. La peste de 1348 est appelée peste noire ou 

bubonique; elle tuait les malades en cinq jours. Elle 

ravagea Paris en 1348-1349, puis réapparut en 1361-

1362. Il s'employa à servir les malades des hôpitaux. 

Rome était attaquée du même mal, il s'y rendit, et s'y 

occupa de même des malades pendant environ trois ans. 

À son retour, il s'arrêta à Plaisance, également touchée 

par l'épidémie. 

Roch finit par contracter lui-même la maladie et se retira 

dans une forêt près de Plaisance pour ne pas contaminer 

d'autres. Seul le chien de chasse du seigneur du 

voisinage vint le nourrir en lui apportant chaque jour un 

pain dérobé à la table de son maître. Ce dernier, intrigué 

par le manège de l'animal, le suivit en forêt et découvrit 

le saint blessé, qu'il put ainsi secourir. Saint Roch est 

généralement représenté avec son chien (Saint Roquet, 

d'où le terme de roquet pour désigner un chien), dont il 

est inséparable, d'où l'expression, pour parler de deux 

personnes inséparables : « c'est saint Roch et son chien 

». 

 

Selon la légende, une fois guéri, il revint dans sa patrie 

vers l'âge de trente ans. Il restait défiguré par les 

mortifications qu'il avait subies. Personne ne le 

reconnut, ni même son oncle devenu gouverneur de la 

ville. A Montpellier, alors déchiré par une guerre civile, 

il fut pris pour un espion et jeté au cachot. Par humilité, 

il y demeura incognito et périt de misère en 1378 ou 

1379. Ses concitoyens se rendirent compte trop tard de 

leur méprise. À sa mort ils lui découvrirent une marque 

de naissance en forme de croix. 

 

Saint Roch fut enterré avec dévotion à Voghera qui, 

immédiatement après sa mort (avant 1391) lui consacra 

une fête. Sa dépouille mortelle, gardée dans l'église qui 

http://www.copains-maarif.com/vosmessagesviale/famille-meler.pdf
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lui est aujourd'hui dédiée, fut volée, ou fit l'objet d'une 

transaction, en février 1485 (à l'exclusion de deux petits 

os du bras) et transportée à Venise, où elle est toujours, 

hormis quelques reliques, dont un tibia, donné au XIXe 

siècle au sanctuaire Saint-Roch de Montpellier, qui 

possède également son bâton de pèlerin, et quelques os 

recensés en l'église de la petite commune d'Ids-Saint-

Roch. 

 

 

Différence entre Abbé et Prêtre : 

Est Prêtre une personne de sexe masculin qui a reçu le 

deuxième degré du sacrement de l'Ordre. 

Des religieux peuvent être prêtres, comme les moines, 

les religieux apostolique (frères de Saint Jean, Frères 

des écoles chrétiennes, etc.). 

Mais Dieu appel aussi à la prêtrise des non religieux, ils 

constituent le clergé diocésain, dont la mission est 

d'aider l'évêque du lieu. 

Le terme abbé est un titre que l'on donne dès la prise de 

soutane. C'est pour cela que certains séminaristes 

peuvent se faire appelé abbé sans être prêtre, de même 

que des diacres permanents portant la soutane (donc 

célibataire). 

Mais attention, le titre Père Abbé désigne le supérieur 

d'un monastère ! Cela inclus d'être prêtre. 

Le terme curé désigne un prêtre qui a la charge d'une 

cure, c'est à dire une paroisse. C'est au curé d'organiser, 

en coopération avec l'évêque, la vie ecclésiale dans la 

paroisse. 

Pour assister la mission du curé, l'évêque peut nommer 

dans la paroisse des vicaires (qui sont prêtres) et des 

diacres (mariés ou célibataires). 

 
15/8/16 

 

Photo : Jackie Gardey avec Jocelyne Barrenco, Gisèle 

Goussard, Marie-Claire Moratalla, Arlette Clercq  

 

Jackie Gardey  
Bonsoir Pierrot, 

je viens de chanter «  Chez nous soyez Reine «  en 

souvenir de nos processions dans les rues du Maârif 

avec la Vierge de Trapanie et bien sûr le Padre et nous 

tous et toutes.  

J'allais oublié le feu d'artifice ! 

Aujourd'hui c'est l'Assomption et demain c'est le jour de 

la naissance de Don Bosco. 

Amitiés 

Jackie 

PL : Merci Jackie pour ton mail du 15 Août 

Que la Vierge Marie nous protège : Prions. 

Nous espérons que ta santé aille au mieux. 

Nous te faisons de gros bisous 

Pierrot 

 
15/8/16 

 

LUNDI DE L'ASSOMPTION 
Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 1,39-56. 
En ces jours-là, Marie se mit en route et se rendit avec 
empressement vers la région montagneuse, dans une ville 
de Judée. 
Elle entra dans la maison de Zacharie et salua Élisabeth. 
Or, quand Élisabeth entendit la salutation de Marie, l'enfant 
tressaillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie d'Esprit Saint et 
s'écria d'une voix forte : « Tu es bénie entre toutes les 
femmes, et le fruit de tes entrailles est béni. 
D'où m'est-il donné que la mère de mon Seigneur vienne 
jusqu'à moi ? 
Car, lorsque tes paroles de salutation sont parvenues à mes 
oreilles, l'enfant a tressailli d'allégresse en moi. 
Heureuse celle qui a cru à l'accomplissement des paroles qui 
lui furent dites de la part du Seigneur. » 
Marie dit alors : « Mon âme exalte le Seigneur, 
exulte mon esprit en Dieu, mon Sauveur ! 
Il s'est penché sur son humble servante ; désormais tous les 
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âges me diront bienheureuse. 
Le Puissant fit pour moi des merveilles ; Saint est son nom ! 
Sa miséricorde s'étend d'âge en âge sur ceux qui le 
craignent. 
Déployant la force de son bras, il disperse les superbes. 
Il renverse les puissants de leurs trônes, il élève les humbles. 
Il comble de biens les affamés, renvoie les riches les mains 
vides. 
Il relève Israël son serviteur, il se souvient de son amour, 
de la promesse faite à nos pères, en faveur d'Abraham et sa 
descendance à jamais. » 
Marie resta avec Élisabeth environ trois mois, puis elle s'en 
retourna chez elle. 
 
Solennité de l'Assomption de la Vierge Marie, patronne 
principale de la France 
« Tous d'un même cœur, étaient assidus à la prière, avec 
quelques femmes, dont Marie, mère de Jésus et avec ses 
frères. » (Actes 1. 4) Telle est la dernière mention explicite 
dans le Nouveau Testament, de Marie, dont on sait qu'après 
la mort de Jésus, le disciple Jean l'a prise chez lui. 
 
Que devient-elle alors ? Une tradition la fait vivre quelque 
temps avec Jean à Éphèse. Mais c'est sans doute à Jérusalem 
qu'elle termine son séjour terrestre. L'événement marial de 
ce jour correspond à la fois à la mort, à la résurrection et à 
l'Ascension du Christ. 
 
Au VIe siècle, l'empereur de Byzance (Maurice, † en 602), à 
l'occasion de la bénédiction d'une église, étend à l'ensemble 
de l'Église byzantine une fête mariale le 15 août, déjà 
célébrée un peu partout en Orient, et lui donne le nom de « 
Dormition de la Mère de Dieu ». 
 
Ce n'est qu'en 813 qu'elle est prescrite par un concile tenu à 
Mayence pour l'empire de Charlemagne. Une nuance peut 
être notée entre la manière dont l'Orient et l'Occident 
perçoivent le Mystère : en Orient on parlera plus volontiers 
de la Dormition de la Mère de Dieu, alors qu'en Occident on 
est sensible au fait que la Vierge a été enlevée corps et âme 
au ciel. 
 
Cette fête a pour objet de célébrer à la fois la bienheureuse 
Mort, la glorieuse Résurrection et la triomphante 
Assomption de la très Sainte Vierge au Ciel. Jésus avait 
souffert la mort pour racheter le monde ; Marie, dans le plan 
de la Providence, devait suivre son divin Fils et mourir. Mais 
sa mort ne ressembla en rien à celle du commun des 
hommes ; elle eut pour unique cause l'excès de son amour 
et de ses désirs ; elle ne fut accompagnée d'aucune douleur, 
ni suivie de la corruption du tombeau. Jésus devait tous ces 
privilèges à sa sainte Mère. 
 
La tradition rapporte que les Apôtres, dispersés dans 

l'univers pour prêcher l'Évangile, se trouvèrent 
miraculeusement réunis autour du lit de mort de celle qui 
avait présidé à la naissance et aux premiers développements 
de l'Église. Trois jours après la mort de Marie, visitant le 
virginal tombeau avant de se séparer, ils furent les heureux 
témoins d'une grande merveille. On entendit dans les airs 
d'harmonieux cantiques ; un parfum délicieux s'exhalait du 
tombeau de Marie ; et lorsqu'on l'eut ouvert, on n'y trouva 
que des fleurs fraîches et vermeilles : les Anges avaient 
transporté dans les Cieux, en corps et en âme, la Mère du 
Sauveur. 
 
On ne peut que soupçonner ici-bas avec admiration l'accueil 
qui fut fait à Marie par la Très Sainte Trinité, à laquelle elle 
avait été associée d'une manière si sublime dans le mystère 
du salut des hommes, par Jésus-Christ son Fils bien-aimé, 
par les légions des Anges, les Patriarches, les Prophètes, tous 
les saints de l'Ancien Testament et les élus de la Loi nouvelle. 
Les plus grands serviteurs de Marie, dans leurs 
contemplations, se sont plu à dépeindre son triomphe 
incomparable, son couronnement, sa gloire en ce grand jour. 
Mais le triomphe et la gloire de Marie sont éternels. 
 
La fête de l'Assomption, outre sa mort toute sainte, sa 
Résurrection et son couronnement, célèbre sa royauté 
toute-puissante. Elle est la Reine du Ciel, la Reine des Anges 
et des Saints, la Reine de l'Église terrestre, la Reine de 
l'Église du Purgatoire; et c'est elle que David a dépeinte dans 
ses Psaumes : « La Reine s'est assise à ta droite, couverte 
d'un manteau d'or, environnée et tout étincelante des 
richesses les plus variées. » 
 
Le 1er novembre 1950, le vénérable Pie XII (Eugenio Pacelli, 
1939-1958), à l'occasion de l'Année sainte a voulu donner 
une définition précise (dogme) de l'Assomption de Marie. Ce 
jour-là les chrétiens fêtent à la fois la mort (dormition) et 
l'entrée dans la gloire de Dieu (assomption) de la Vierge 
Marie. L'Église catholique croit que la Vierge Marie, qui a 
donné chair au Christ, le Verbe fait chair, a été par avance 
ressuscitée dans son corps. C'est le sens du mot « 
Assomption » : Marie monte au ciel avec son corps et son 
âme.  

Eglises 

 
14/8/16 

Marie Celeste Barbat 
UN BON DIMANCHE JUSTE AVANT LE LUNDI DE 
L'ASSOMPTION.  
AMITIES A TOUS DE MARIE CELESTE 
PL ! Merci Marie Céleste de ton mail. 
Nous te faisons de gros bisous Maarifiens et amitiés à Jean-
Pierre 
Prions contre la Folie des Hommes 

http://www.copains-maarif.com/vosmessagesviale/eglises1.pps
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Pierrot 
 
Evangile selon Saint Luc (12,49-53) 
En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : 
[49] « Je suis venu apporter un feu sur la terre, et comme je 
voudrais qu'il soit déjà allumé ! [50] Je dois recevoir un 
baptême, et quelle angoisse est la mienne jusqu'à ce qu'il 
soit accompli ! [51] Pensez-vous que je sois venu mettre la 
paix sur la terre ? Non, je vous le dis, mais bien plutôt la 
division. [52] Car désormais cinq personnes de la même 
famille seront divisées : trois contre deux et deux contre 
trois ; |53] ils se diviseront : le père contre le fils et le fils 
contre le père, la mère contre la fille et la fille contre la 
mère, la belle-mère contre la belle-fille et la belle-fille contre 
la belle-mère. » 
 
Il est difficile de connaître l'origine de ces versets où sont 
juxtaposées des paroles de Jésus. Difficile aussi de préciser 
quel « feu » Jésus est venu allumer, car nous ne savons pas 
dans quel contexte il a parlé, écrivent le P. Benoît & 
Boismard. Le verset 50, qu'on ne le trouve pas chez Mt, n'est 
pas une composition de Lc. Il aura trouvé ailleurs cette 
parole de Jésus (loggiòn pour les spécialistes) dont on 
reconnait un sémitisme (usage d'un doublet phonétique 
pour aider à la mémorisation : C'est d'un baptême que j'ai à 
être baptisé… !). 
En plaçant ce verset ici, Lc veut expliciter le sens du verset 
précédent : Le baptême dont Jésus doit être baptisé (sa 
mort, comme le fait comprendre Mc 10,38) est la condition 
nécessaire à l'envoi de ce « feu ». Ce qui induit à croire que, 
pour Luc, le « feu » en question symboliserait l'Esprit Saint : 
Ne se manifestera-t-il pas sous forme de langues … de feu, 
dans le récit de Pentecôte (Ac 2,3) ? 
Les versets suivants (51-53) sont plus faciles à comprendre : 
Jésus, de par le message qu'il apporte au nom de Dieu, va 
devenir cause de discorde, comme l'annonçait le vieillard Sy-
méon en Lc 2,34 : Il [Jésus] est là pour la chute et le 
relèvement de beaucoup… ! 
Le verset 53 est inspiré du prophète Michée (7,6) : Le fils 
traite son père de fou, la fille se dresse contre sa mère, la 
belle-fille contre sa belle-mère. 
Chacun a pour ennemi les gens de sa propre maison. On 
notera que Luc se plaît ici à compléter les simples 
oppositions du texte de Michée par des doublets inversées : 
Père/Fils ; Fils/ Père - Mère/Fille ; Fille/mère ; etc… ! 

36- Une lanterne 

 
12/8/16 

 

Photo : José Pastor à Rosas 2015 
 
José Pastor 
diaporama effectué par JEAN-LOUIS MORILLO lors de sa 
visite au Mâarif en octobre 2014 
PL : Merci José 
As-tu une photo de Jean-Louis Morillo et son mail, STP ? 
A + Fils 
Bon été 
Pierrot 
Voyez le diaporama ci-joint  
 
Mail à Sophie Meler 
Sophie, SVP, 
Avez-vous une photo de votre Papa dans les années 1965 
et une dans les années 2000 ? 
Afin de les insérer dans notre site du Maarif. 
Merci d'avance 
Pierrot Lacroix  
 
Sophie Meler 
Bonjour Monsieur Lacroix, 
Je suis en train de revenir à mon domicile en Bretagne. 
Je demande à mon frère et à notre maman de vous trouver 
ces photos, et on revient vers vous dans les meilleurs délais. 
Cdt 
PL : Merci beaucoup 
Bon courage 
Pierrot Lacroix  

MAARIF 2014 

 
11/8/16 

Sophie Meler 
Bonjour, 
Notre famille, anciens du Maroc, tienne à ce que nous vous 
apprenions le décès de notre père survenu le 03/08/2016, 
suite à une longue maladie : 
Monsieur André MELER né le 09/03/1943 à Casablanca 
Il était domicilié au 17 rue Bacchus - 34170 CASTELNAU-LE-
LEZ 
Il était un membre actif de votre association. 
Cdt 
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Ses enfants : 
Sophie et Patrick MELER 
PL : Bonjour Sophie et Patrick, 
Nous vous présentons toutes nos condoléances pour la perte 
de votre Papa. 
Salutations Casablancaises 
www.copains-maarif.com 
Pierrot Lacroix  
Copie à Germaine Bernabeu 
 
Gusano Sanchez 
Nos condoléances à la famille MELER André ,un bon copain 
de la bande , une pensée pour ses enfants et son épouse. 
FERNAND   
PL : Merci Gusano pour la Famille Meler 
Je transmets tes condoléances 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
Jean Lacroix 
Prière pour la paix dans les familles 
 
Si la famille va, tout va ou, en tout cas, tout se supporte 
mieux. Elle est non seulement à la base de toute société 
vraiment humaine, mais aussi à la racine des premiers 
sentiments religieux chez l'enfant. On ne priera donc jamais 
assez pour l'unité et la sanctification des familles ! 
 
Seigneur, inspirateur de toute paix et source de tout amour, 
daigne tourner avec bienveillance ton regard miséricordieux 
sur notre famille divisée. Aie pitié de nous, Toi qui veux 
l'unité des cœurs et qui peux nous aider à la récrée 
lorsqu'elle s'est brisée. 
 
O Jésus, accorde-nous cette grâce par tes mérites de Fils très 
aimant et très obéissant à Nazareth. 
 
O Notre-Dame, accorde-nous cette grâce par tes mérites 
d'épouse et de mère très humble et très tendre à Nazareth. 
 
O Saint Joseph, accorde-nous cette grâce par tes mérites 
d'époux et de père très bon et très fidèle à Nazareth. 
 
Gloire au Père, au Fils et au Saint-Esprit, comme il était au 
commencement, maintenant et toujours, dans les siècles 
des siècles. 
Amen. 
 
Nous avons reçu des mails de Victor Guarino 

 
10/8/16 

 

Raymond Devos (1922 - 2006)  

Ce texte est de lui ....  

Sens dessus dessous : 

 

Actuellement, mon immeuble est sens dessus dessous. 

Tous les locataires en dessous voudraient habiter au-

dessus ! 

Tout cela parce que le locataire qui est au-dessus 

est allé raconter par en dessous que l'air que l'on 

respirait au-dessus 

était meilleur que celui que l'on respirait à l'étage en 

dessous ! 

Alors, le locataire qui est en dessous a tendance à envier 

celui qui est au-dessus 

et à mépriser celui qui est en dessous. 

Moi, je suis au-dessus de ça. Si je méprise celui qui est 

en dessous, 

c'est parce qu'il convoite l'appartement qui est au-

dessus, le mien ! 

Remarquez... moi, je lui céderais bien mon appartement 

à celui du dessous, 

à condition d'obtenir celui du dessus ! Mais je ne compte 

pas trop dessus. 

D'abord, parce que je n'ai pas de sous ! 

Ensuite, au-dessus de celui qui est au-dessus, il n'y a 

plus d'appartement ! 

Alors, le locataire du dessous qui monterait au-dessus 

obligerait celui du dessus à redescendre en dessous. 

Or, je sais que celui du dessus n'y tient pas ! 

D'autant que, comme la femme du dessous est tombée 

amoureuse de celui du dessus, 

celui du dessus n'a aucun intérêt à ce que le mari de la 

femme du dessous monte au-dessus! 

Alors, là-dessus...quelqu'un est-il allé raconter à celui du 

dessous qu'il avait vu sa femme bras dessus, bras 

dessous avec celui du dessus? 

Toujours est-il que celui du dessous l'a su! 

Et un jour que la femme du dessous était allée rejoindre 

celui du dessus, 
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comme elle retirait ses dessous...et lui, ses dessus... 

soi-disant parce qu'il avait trop chaud en dessous... 

Je l'ai su, parce que d'en dessous, 

on entend tout ce qui se passe au-dessus... 

Bref ! Celui du dessous leur est tombé dessus ! 

Comme ils étaient tous les deux souls, ils se sont tapés 

dessus! 

Finalement, c'est celui du dessous qui a eu le dessus !   

 

Vous avez lu jusqu'au bout Bravo.....  

Vous êtes j'imagine sens dessus dessous 

 
5/8/16 

 

Jeannot Guarino 
Salut Pierrot et Martine,  

J'espère que vous allez bien et que vous profitez des 

beaux jours de l'été. 

Pour nous, tout va bien, hier nous avons pique-niqué 

aux Oursinières comme nous en avons l'habitude en 

famille et copains qui veulent bien se joindre à nous. 

Rose et Alain Macia étaient des nôtres pour notre plus 

grand plaisir 

Mon frère Victor nous à fait la surprise à faire venir sa 

descendance  (4 générations réunies) 

Je joint quelques photos 

Bises à vous deux 

Jean Gaëtan et Michelle 

PL : Merci les Amoureux pour votre mail et les photos. 

Félicitations à Victor, notre aîné : quelle fierté d'avoir 4 

générations ensemble !!! 

Viva la Famille : Vous ferez un gros bisous à toute la 

Famille Guarino 
J'espère qu'Alain Macia ne fait pas trop de folie de son 

corps ! 

Ici tout est bien, avec le vent qui nous protège des 

nuages. 

La piscine est à 30 degré : que demander de plus ? 

Nous patrons 4 jours en Ariège 

Nous préparons notre voyage en Croatie : Nous pensons 

à vous pour votre croisière. 

Merci d'avoir penser aux copains 

Grosses bises à toutes les Copines 

Bizzzz à Michelle 

Amitiés Maarifiennes 

Saludos aux Copains 

Pierrot  

 

A lire 

Un ami français habitant les États Unis m'envoie ce mot 

d'humour local !!!  

 

Si Hillary Clinton remporte l'élection présidentielle 

américaine, ce sera la première fois dans l'histoire que 

deux présidents américains couchent ensemble. 

 

Si Donald Trump remporte l'élection présidentielle 

américaine, ce sera la première fois dans l'histoire qu'un 

milliardaire déménage dans un logement public 

abandonné par une famille noire. 

 
4/8/16 

 

Photo : Victor Guarino nous à fait la surprise avec sa 
descendance  (4 générations réunies) 
 
Louise Diamante 
NICE: LES DESSINATEURS DU MONDE ENTIER RENDENT 
HOMMAGE AUX VICTIMES. 
PL : Voir le pps joint 

Nice 2016 07 14 

 
3/8/16 

 

Photo : Pierrot Lacroix, en 1956 au Maarif avec les Coeurs 
Vaillants : Qui se reconnaît-il ? 
N'est-ce pas Bernard Paris, juste derrière moi ?? 
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Canario de Armas 
Je l'ai déjà vue 10 fois et dix fois que je rigole. 
Histoire connue mais ici bien mise en valeur. 
PL : Voir le fichier ci-joint 
 
Nous avons reçu des mails de Victor Guarino 

Les excitants 

 

 

1/8/16 

 

Photo : Nicole, Pilou, Canario et Mijo à Castries 2008 
 
Canario De Armas 
nous envoie un très joli diaporama sur le Temps qui passe. 
Merci  Canario 
Bises à Maguy 
 
Jean Lacroix 
Homélie du Pape François lors de la Messe du 31 juillet 2016 
à Cracovie. 
Chers jeunes, vous êtes venus à Cracovie pour rencontrer 
Jésus. Et l'Évangile aujourd'hui nous parle justement de la 
rencontre entre Jésus et un homme, Zachée, à Jéricho (cf. Lc 
19, 1-10). Là, Jésus ne se limite pas à prêcher, ou à saluer 
chacun, mais il veut – dit l'Évangéliste – traverser la ville (cf. 
v. 1). Jésus désire, en d'autres termes, s'approcher de la vie 
de chacun, parcourir notre chemin jusqu'au bout, afin que sa 
vie et notre vie se rencontrent vraiment. 
 
Arrive ainsi la rencontre la plus surprenante, celle avec 
Zachée, le chef des “publicains”, c'est-à-dire des collecteurs 
d'impôts. Zachée était donc un riche collaborateur des 
occupants romains détestés ; c'était un exploiteur du 
peuple, quelqu'un qui, à cause de sa mauvaise réputation, 
ne pouvait même pas s'approcher du Maître. Mais la 
rencontre avec Jésus change sa vie, comme cela a été et 
peut être chaque jour pour chacun de nous. Zachée, 
cependant, a dû affronter certains obstacles pour rencontrer 
Jésus : au moins trois, qui peuvent nous dire quelque chose 
à nous aussi. 
 
Le premier est la petite taille : Zachée ne réussissait pas à 
voir le Maître parce qu'il était petit. Aujourd'hui aussi nous 

pouvons courir le risque de rester à distance de Jésus parce 
que nous ne nous sentons pas à la hauteur, parce que nous 
avons une basse considération de nous-même. C'est une 
grande tentation, qui ne regarde pas seulement l'estime de 
soi, mais touche aussi la foi. Parce que la foi nous dit que 
nous sommes « enfants de Dieu et nous le sommes 
réellement » (1 Jn 3, 1): nous avons été créés à son image; 
Jésus a fait sienne notre humanité et son cœur ne se lassera 
jamais de nous; l'Esprit Saint désire habiter en nous; nous 
sommes appelés à la joie éternelle avec Dieu! C'est notre 
“stature”, c'est notre identité spirituelle : nous sommes les 
enfants aimés de Dieu, toujours. Vous comprenez alors que 
ne pas s'accepter, vivre mécontents et penser en négatif 
signifie ne pas reconnaître notre identité la plus vraie : c'est 
comme se tourner d'un autre côté tandis que Dieu veut 
poser son regard sur moi, c'est vouloir effacer le rêve qu'il 
nourrit pour moi. Dieu nous aime ainsi comme nous 
sommes, et aucun péché, défaut ou erreur ne le fera 
changer d'idée. Pour Jésus – l'Évangile nous le montre -, 
personne n'est inférieur et distant, personne n'est 
insignifiant, mais nous sommes tous préférés et importants : 
tu es important ! Et Dieu compte sur toi pour ce que tu es, 
non pour ce que tu as : à ses yeux ne vaut vraiment rien le 
vêtement que tu portes ou le téléphone portable que tu 
utilises : que tu sois à la mode ne lui importe pas, ce qui lui 
importe, c'est toi. Tu as de la valeur à ses yeux et ta valeur 
est inestimable. 
 
Quand dans la vie, il nous arrive de viser en bas plutôt qu'en 
haut, cette grande vérité peut nous aider : Dieu est fidèle 
dans son amour pour nous, même obstiné. Cela nous aidera 
de penser qu'il nous aime plus que nous nous aimons nous-
même, qu'il croit en nous plus que nous croyons en nous-
même, qu'il “est toujours le supporter” pour nous comme le 
plus irréductible des supporters. Il nous attend toujours avec 
espérance, même lorsque nous nous refermons sur nos 
tristesses, ruminant sans cesse sur les torts reçus et sur le 
passé. Mais s'attacher à la tristesse n'est pas digne de notre 
stature spirituelle ! C'est même un virus qui infecte et 
bloque tout, qui ferme toute porte, qui empêche de relancer 
la vie, de recommencer. Dieu, au contraire est obstinément 
plein d'espoir : il croit toujours que nous pouvons nous 
relever et ne se résigne pas à nous voir éteints et sans joie. 
Parce que nous sommes toujours ses enfants bien-aimés. 
Rappelons-nous de cela au début de chaque journée. Cela 
nous fera du bien chaque matin de le dire dans la prière : 
“Seigneur, je te remercie parce que tu m'aimes ; fais-moi 
aimer ma vie !”. Non pas mes défauts, qui se corrigent, mais 
la vie, qui est un grand don : c'est le temps pour aimer et 
pour être aimés. 
 
Zachée avait un second obstacle sur le chemin de la 
rencontre avec Jésus : la honte qui paralyse. Nous pouvons 
imaginer ce qui s'est passé dans le cœur de Zachée avant de 
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monter sur ce sycomore, cela aura été une belle lutte : d'une 
part une bonne curiosité, celle de connaître Jésus ; de l'autre 
le risque de faire une terrible piètre figure. Zachée était un 
personnage public ; il savait qu'en essayant de monter sur 
l'arbre, il serait devenu ridicule aux yeux de tous, lui, un 
chef, un homme de pouvoir. Mais il a surmonté la honte, 
parce que l'attraction de Jésus était plus forte. Vous aurez 
fait l'expérience de ce qui arrive lorsqu'une personne 
devient si attirante au point d'en tomber amoureux : il peut 
arriver alors de faire volontiers des choses qui ne se seraient 
jamais faites. Quelque chose de semblable arrive dans le 
cœur de Zachée, quand il sentit que Jésus était si important 
qu'il aurait fait n'importe quoi pour lui, parce qu'il était le 
seul qui pouvait le tirer hors des sables mouvants du péché 
et du mécontentement. Et ainsi la honte qui paralyse n'a pas 
eu le dessus : Zachée – dit l'Évangile- « courut en avant », « 
grimpa » et ensuite quand Jésus l'appela, « il descendit vite » 
(vv. 4.6). Il a risqué et il s'est mis en jeu. Cela est aussi pour 
nous le secret de la joie : ne pas éteindre la belle curiosité, 
mais se mettre en jeu, parce que la vie ne s'enferme pas 
dans un tiroir. Devant Jésus on ne peut rester assis en 
attendant les bras croisés ; à Lui, qui nous donne la vie, on 
ne peut répondre par une pensée ou un simple “petit 
message” ! 
 
Chers jeunes, n'ayez pas honte de tout lui porter, 
spécialement vos faiblesses, vos peines et vos péchés dans la 
confession : Lui saura vous surprendre avec son pardon et sa 
paix. N'ayez pas peur de lui dire “oui” avec tout l'élan de 
votre cœur, de lui répondre généreusement, de le suivre ! 
Ne vous laissez pas anesthésier l'âme, mais visez l'objectif du 
bel amour, qui demande aussi le renoncement, et un “non” 
fort au doping du succès à tout prix et à la drogue de penser 
seulement à soi et à ses propres aises. 
 
Après la basse stature et la honte qui paralyse, il y a un 
troisième obstacle que Zachée a dû affronter, non plus à 
l'intérieur de lui, mais autour de lui. C'est la foule qui 
murmure, qui l'a d'abord arrêté et puis l'a critiqué : Jésus ne 
devait pas entrer dans sa maison, la maison d'un pécheur ! 
Comme il est difficile d'accueillir vraiment Jésus, comme il 
est dur d'accepter un « Dieu, riche en miséricorde » (Ep 2, 4). 
Ils pourront vous empêcher, en cherchant à vous faire croire 
que Dieu est distant, raide et peu sensible, bon avec les bons 
et mauvais avec les mauvais. Au contraire, notre Père « fait 
lever son soleil sur les méchants et sur les bons » (Mt 5, 45) 
et il nous invite au vrai courage : être plus forts que le mal 
en aimant chacun, même les ennemis. Ils pourront rire de 
vous, parce que vous croyez dans la force douce et humble 
de la miséricorde. N'ayez pas peur, mais pensez aux paroles 
de ces jours : « Heureux les miséricordieux, car ils 
obtiendront miséricorde » (Mt 5, 7). Ils pourront vous juger 
comme des rêveurs, parce que vous croyez en une humanité 
nouvelle, qui n'accepte pas la haine entre les peuples, ne 

voit pas les frontières des pays comme des barrières et 
garde ses propres traditions sans égoïsmes ni ressentiments. 
Ne vous découragez pas : avec votre sourire et avec vos bras 
ouverts, prêchez l'espérance et soyez une bénédiction pour 
l'unique famille humaine, qu'ici vous représentez si bien ! 
 
La foule, ce jour-là, a jugé Zachée, elle l'a regardé de haut en 
bas ; Jésus au contraire, a fait l'inverse : il a levé son regard 
vers lui (v. 5). Le regard de Jésus va au-delà des défauts et 
voit la personne ; il ne s'arrête pas au mal du passé, mais il 
entrevoit le bien dans l'avenir ; il ne se résigne pas devant les 
fermetures, mais il recherche la voie de l'unité et de la 
communion ; au milieu de tous, il ne s'arrête pas aux 
apparences, mais il regarde le cœur. Avec ce regard de Jésus, 
vous pouvez faire croître une autre humanité, sans attendre 
qu'ils vous disent “bravo”, mais en cherchant le bien pour 
lui-même, heureux de garder le cœur intègre et de lutter 
pacifiquement pour l'honnêteté et la justice. Ne vous arrêtez 
pas à la superficie des choses et défiez-vous des liturgies 
mondaines du paraître, du maquillage de l'âme pour 
sembler meilleurs. Au contraire, installez bien la connexion 
la plus stable, celle d'un cœur qui voit et transmet le bien 
sans se lasser. Et cette joie que gratuitement vous avez reçu 
de Dieu, donnez-la gratuitement (cf. Mt10, 8), parce que 
beaucoup l'attendent ! 
 
Enfin, écoutons les paroles de Jésus à Zachée, qui semblent 
dites spécialement pour nous aujourd'hui : « Descends vite : 
aujourd'hui il faut que j'aille demeurer dans ta maison » (v. 
5). Jésus t'adresse la même invitation : “Aujourd'hui, je dois 
demeurer dans ta maison”. Les JMJ, pourrions-nous dire, 
commencent aujourd'hui et continuent demain, à la maison, 
parce que c'est là que Jésus veut te rencontrer à partir de 
maintenant. Le Seigneur ne veut pas rester seulement dans 
cette belle ville ou dans de chers souvenirs, mais il désire 
venir chez toi, habiter ta vie de chaque jour : les études et 
les premières années de travail, les amitiés et les affections, 
les projets et les rêves. Comme il lui plaît que dans la prière, 
tout cela lui soit porté ! Comme il espère que parmi tous les 
contacts et les ‘chat' de chaque jour il y ait à la première 
place le fil d'or de la prière ! Comme il désire que sa Parole 
parle à chacune de tes journées, que son Évangile devienne 
tien, et qu'il soit ton “navigateur” sur les routes de la vie ! 
 
Pendant qu'il te demande de venir chez toi, Jésus, comme il 
a fait avec Zachée, t'appelle par ton nom. Ton nom est 
précieux pour Lui. Le nom de Zachée évoquait, dans la 
langue de l'époque, le souvenir de Dieu. Confiez-vous au 
souvenir de Dieu : sa mémoire n'est pas un “disque dur” qui 
enregistre et archive toutes nos données, mais un cœur 
tendre de compassion, qui se réjouit d'effacer 
définitivement toutes nos traces de mal. Essayons, nous 
aussi, maintenant, d'imiter la mémoire fidèle de Dieu et de 
conserver le bien que nous avons reçu en ces jours. En 
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silence, faisons mémoire de cette rencontre, gardons le 
souvenir de la présence de Dieu et de sa Parole, ravivons en 
nous la voix de Jésus qui nous appelle par notre nom. Ainsi 
prions en silence, en faisant mémoire, en remerciant le 
Seigneur qui ici nous a voulus et nous a rencontrés. 

Le Temps qui passe 

 
31/7/16 

 

Photo : Les Copains à Castries 2008 
 
Manu Muñoz 
http://telquel.ma/2016/07/15/mohammedia-trois-blessees-
lors-dune-attaque-au-sabre-dans-une-plage_1506430 
et aussi Louise Diamante 
 
Jean Lacroix 
Prière du Pape François pour les victimes du terrorisme, 30  
juillet 2016 
En cette fin d'après-midi du samedi 30 juillet 2016, vers 18h, 
avant de se rendre au "Campus Misericordiae" pour la 
Veillée de prière avec les jeunes, le Saint-Père a accompli 
une brève visite dans l'église de Saint-François de Cracovie, 
où sont vénérées les reliques des deux martyrs franciscains 
Zbigniew Strza?kowski et Micha? Tomaszek. Ces deux 
prêtres polonais ont été tués par les miliciens du Sentier 
lumineux le 9 août 1995 à Pariacoto au Pérou, et ont été 
béatifiés le 5 décembre 2015, avec le prêtre italien 
Alessandro Dordi, du diocèse de Bergame.  
Outre les frères franciscains étaient présents quelques 
proches des martyrs. La visite n'était pas inscrite dans le 
programme officiel des JMJ de Cracovie et s'est déroulée 
dans un cadre relativement intime. 
Le Pape a récité une "prière pour la paix et la protection 
contre la violence et le terrorisme". Même s'il n'a fait 
aucune allusion précise aux attentats récents en Europe et à 
l'exécution mardi à Saint-Étienne-du-Rouvray du père 
Jacques Hamel, cette prière prend un relief particulier dans 
le contexte de recrudescence des attaques terroristes en 
Europe et au Moyen-Orient, notamment en Syrie et en Irak. 
Voici une traduction complète de la prière prononcée par le 
Pape François : 
"Ô Dieu tout-puissant et miséricordieux, Seigneur de 
l'Univers et de l'histoire. Tout ce que tu as créé est bon, et 
Ta compassion pour les erreurs de l'homme est inépuisable. 

Aujourd'hui nous venons à Toi pour Te demander de 
conserver le monde et ses habitants dans la paix, d'éloigner 
d'eux l'onde dévastatrice du terrorisme, de ramener l'amitié 
et d'infuser dans les cœurs de Tes créatures le don de la 
confiance et de la disponibilité à pardonner. 
Ô donneur de la vie, nous Te prions aussi pour tous ceux qui 
sont morts, victimes de brutales attaques terroristes. Donne-
leur une récompense éternelle. Qu'ils intercèdent pour le 
monde, déchiré par les conflits et les inégalités. 
Ô Jésus, Prince de la Paix, nous Te prions pour ceux qui ont 
été blessés dans ces actes de violence inhumaine : enfants et 
jeunes, femmes et hommes, personnes âgées, personnes 
innocentes impliquées seulement par la fatalité du mal. 
Guéris leur corps et leur cœur et console-les avec Ta force, 
en annulant en même temps la haine et le désir de 
vengeance. 
Esprit Saint consolateur, visite les familles des victimes du 
terrorisme, des familles qui souffrent sans être fautives. 
Enveloppe-les avec le manteau de Ta miséricorde divine. Fais 
qu'elles retrouvent en Toi et en elles-mêmes la force et le 
courage pour continuer à être frères et sœurs pour les 
autres, surtout pour les immigrés, en témoignant de Ton 
amour avec leur vie. 
Touche les cœurs des terroristes, afin qu'ils reconnaissent le 
mal de leurs actions et reviennent sur la voie de la paix et du 
bien, du respect de la vie et de la dignité de chaque homme, 
indépendamment de la religion, de la provenance, de la 
richesse ou de la pauvreté. 
Ô Dieu, Père Éternel, exauce dans Ta Miséricorde la prière 
que nous élevons à Toi entre le fracas et le désespoir du 
monde. Nous nous adressons à Toi avec grande espérance, 
pleins de confiance dans Ton infinie Miséricorde, en nous 
confiant à l'intercession de Ta Très Sainte Mère, rend-nous 
forts dans l'exemple des bienheureux martyrs du Pérou, 
Zbigniew et Micha?, que tu as rendu valeureux témoins de 
l'Évangile, au point qu'ils ont offert leur sang, et demandons 
le don de la paix et l'éloignement de nous de la plaie du 
terrorisme. 
Par le Christ notre Seigneur. 
Amen." 
http://fr.radiovaticana.va/news/2016/07/30/la_pri%C3%A8r
e_du_pape_fran%C3%A7ois_pour_les_victimes_du_terroris
me/1248151 

 
26/7/16 
 

http://www.copains-maarif.com/vosmessagesviale/le-temps.pps
http://telquel.ma/2016/07/15/mohammedia-trois-blessees-lors-dune-attaque-au-sabre-dans-une-plage_1506430
http://telquel.ma/2016/07/15/mohammedia-trois-blessees-lors-dune-attaque-au-sabre-dans-une-plage_1506430
http://fr.radiovaticana.va/news/2016/07/30/la_pri%C3%A8re_du_pape_fran%C3%A7ois_pour_les_victimes_du_terrorisme/1248151
http://fr.radiovaticana.va/news/2016/07/30/la_pri%C3%A8re_du_pape_fran%C3%A7ois_pour_les_victimes_du_terrorisme/1248151
http://fr.radiovaticana.va/news/2016/07/30/la_pri%C3%A8re_du_pape_fran%C3%A7ois_pour_les_victimes_du_terrorisme/1248151
javascript:var popup; popup=window.open('', 'WGPopup','toolbar=0,location=0,status=0,menubar=0,scrollbars=1,resizable=0,width=680,height=460,top=200,left=200;'); popup.document.open();popup.document.write( '<html><head><link rel=/'stylesheet/' href=/'../_frame/site.css/' type=/'text/css/'></head><body style=/'background-color:


HISTORIQUE DES MESSAGES DU SITE DES COPAINS DU MAARIF du 1/7/ au 30/9/2016 

 
 

31 

 

Assassinat dans notre Eglise ! 
Le père Jacques Hamel, prêtre auxiliaire de la paroisse 

de Saint-Etienne-du-Rouvray, a été égorgé mardi matin 

lors de la prise d'otages dans une église de la ville par 

deux hommes se réclamant de Daech.  

Ses proches décrivent cet homme de 86 ans comme 

discret et apprécié des fidèles.  

Nous prions pour le père Jacques Hamel et pour que les 

Hommes retrouvent la Paix. 

 

Nous avons eu un mail de Louise Diamante 

 

25/7/16 

 

Photo : Facture payée ce jour; pour notre hébergement de 
site de Septembre 2016 à Septembre 2017 
 
Victor Guarino 
nous envoie une belle histoire 
PL : Merci l'aîné de ton mail 
Fais de gros bisous à Ada 
ainsi qu'à toute la famille Guarino 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot  
 
Serge Plaza 
Bonjour, 

Merci de votre réponse, je m'occupe des photos. 
Slts 
Serge Plaza 
PL : Avec plaisir 
A + 
Pierrot 
 
PL : Pour notre site, nous venons de recevoir la facture de 
notre hébergement chez Infomaniak, à Genève. 
Cette facture vient d'être payée grâce à vos dons que vous 
avez faits, pour que vive notre site www.copains-
maarif.com. 
Je mets dons à jour notre fichier des Dons. 
Merci à tous 
Bonne semaine 
Bizzzzz 
Pierrot 
 
Nota : Hier, nous avons reçu mon frère Jean et il m'a 
annoncé qu'il viendrait à Rosas 2017 ! 
Sachant que mon autre frère, Georges, avec son épouse 
Josette, viendraient aussi, cela va faire que la famille 
Lacroix, sera au complet à Rosas 2017 !!! 

 

 

23/7/16 

 

Photo : Maryse et Juan Duarte 

 

Maryse et Juan Duarte 
Chère Germaine, 

Je viens d'apprendre le décès de Conccettina  

Nous pensons très fort à toi dans ces moments de peine, 

soit assurée de notre affection, nous serons avec toi en 

union de prière 

Nous prions également pour toutes les victimes de Nice 

Très fraternellement 

Maryse et Juan 

PL : Merci Maryse et Juan 

Je transmets à Germaine 

http://www.copains-maarif.com/
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Bisous 

Pierrot  

 

Serge Plaza 
Bonjour , 

Je suis PLAZA Serge je suis né en 1957 au Maârif.  

Nous habitions au 66 rue des Alpes en face des bains 

douches municipaux.  

De notre immeuble nous avions le REX juste en face.  

Ma maman travaillait à la bijouterie prés de l'église mais 

toujours à la rue des Alpes .  

Nous sommes restés jusqu'en 1975.  

Mon oncle et ma tante avaient l'épicerie en face du 

Monté-Carlo  (famille DIAZ).  

Quelqu'un me connaît-il ?  

Sur votre site j'ai pu lire des noms que je connais, plus 

pour les avoir entendu par mes parents.  

Pouvez-vous me donner un signe ? 

Merci 

Slts 

Serge Plaza  

PL : Bonjour 

Bienvenue dans notre site. 

Pouvez-vous m'envoyer une photo de vous de 1965-70 et 

1'actuelle, afin de compléter le trombinoscope des 

Maarifiens. 

Merci d'avance 

Amitiés Maarifiennes 

Pierrot Lacroix  

 

PL : Je viens de mettre à jour les adresses mails des 

Maarifiens et amis, dans la rubrique "Nos contacts". 

Pierrot 

 

Nous avons reçu des mails de Sylviane Galindo 

 

 

21/7/16 

 

Photos de Sylviane Galindo 
 

Sylviane Galindo 
Bonjour Pierrot et les amis, 
Voila quelque temps que je ne suis venue vous écrire, ce 
n'est pas faute de penser au site vu que j'y jettes un coup 
d'oeil  ne serait-ce qu'une fois par semaine. 
Je viens d'y lire que la soeur de Germaine Bernabeu est 
décédée et je comprends la douleur de perdre un être cher. 
J'ai eu le plaisir de connaître Germaine et je lui envoies mes 
sincères condoléances. 
Aussi j'ai été très chagrinée par ce qui est arrivé à Nice, j'ai 
d'ailleurs de suite appelle mon amie qui vit la bas. 
Ici tout va aussi bien que possible, les petits et les grands de 
même.  
Je ne sais si je vous ai appris qu'au mois d"Octobre je serai 
arrière grand-mère pour la 3eme fois - cadeau de ma petite 
fille (son 3eme) Brittanie. 
Ces dernières semaines j'ai eu le plaisir d'être en famille, 
d'ailleurs la semaine dernière j'ai eu la visite de petits 
cousins accompagnes de leurs deux jeunes filles.   
Cela faisait 15 ans que l'on ne s'était vus, leur dernière visite 
en 2001 déjà!! comme le temps passe.  
Bien sur nous avions beaucoup de choses à nous raconter et 
beaucoup d'endroits à visiter. 
Cela m'a fait énormément plaisir de les revoir et de passer 
de bons moments ensemble accompagnés d'une partie de 
mes enfants et petits enfants. 
Enfin voila pour le bavardage de ce soir.  
J'ai toujours grand plaisir a visiter le site et comme toujours 
je tiens a vous remercier pour votre travail. 
A la prochaine et merci encore. 
Je vous envoie quelques photos, la 1ere avec le Pape a la 
Mission de St-Juan de Capistrano ,la 2eme avec les cousins, 
3eme et 4eme avec mes fils, Luc et Dominique lors des repas 
en famille pour feter la visite des cousins.  
A votre choix de les faire paraître ou non.  Merci.  
Sylviane 
PL :  
Félicitations Sylviane pour cette naissance !! 
Merci Sylviane pour ce long message 
Oui, le Monde est choqué de voir ce que l'homme peut faire 
comme mal à son prochain 
et Pourquoi ? 
Pourquoi tuer 84 personnes pour se faire tuer ensuite ? 
Pourquoi tant de haine, alors que chacun peut se réaliser 
dans ce monde ? 
Jusqu'à quand allons-nous regarder ?? 
Seigneur, éclaire nos dirigeants et réagissons tous ensemble 
Arrêtons les profits de l'argent sale ! 
Merci Sylviane pour les photos 
Profitons de nos Familles 
Soyons solidaires 
Aimons-nous et Protégeons-nous 
Gros bisous 
Pierrot  
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Manu Muñoz 
nous envoie un diaporama sur Nice endeuillé. 

Nice-en-deuil 

 
19/7/16 

 

Photo : Conception Candela née Lamassa, soeur de Germaine 
 
Hélène et Jean-François Ivars 
Saut Pierrot et Martine, 
Malgré ce beau mois de juillet ensoleillé, nous sommes plein 
de tristesse avec l'horrible  massacre de tous ces niçois 
innocents !!! 
Nous avons également beaucoup de peine, car le 16 juillet, 
nous avons appris le  décès de  Conccettina. Candela 90 
ans,  (soeur de Germaine Bernabeu)  qui était parmi nous, 
lors de  la dernière réunion du MAS  à la Navarre,  qui  avec 
sa joie de vivre a animé  la fête avec une petite chanson.  
Nous avons une tendre pensée pour Concettina. 
Et  tous ces pauvres gens lâchement assassinés.  
Prions pour eux et qu'ils reposent  en paix. 
Nous adressons nos condoléances attristées  à Germaine 
Bernabeu, qui est dans la douleur. 
Bien affectueusement. 
Hélène Jean-Francois  Ivars, 
Toute l'équipe de l'antenne du MAS Grenoble  
PL : Nous présentons toutes nos condoléances aux Familles 
éprouvées. 
Faisons comme Conception, tant que nous sommes en vie, 
profitons de la Vie. 
Germaine, nous sommes avec toi, dans ta peine. 
Bien fraternellement 
Pierrot Lacroix 
 
Pilou Paris 
BONJOUR  PIERROT,  
JUSTE POUR  VOUS  DIRE  QUE  CONCHETINA  LA  SOEUR  
DE  GERMAINE  NOTRE PRESIDENTE EST  DECEDEE VENDREDI 
SOIR. 

L'ENTERREMENT  AURA  LIEU  MERCREDI A 16 H A  VALENCE. 
PRIONS  POUR  ELLE .  
JE VOUS EMBRASSE  
PILOU 
 
2ème mail de Pilou : 
"  Je ne mettrai ni drapeau, ni bougie, ni de "Je suis ..."  
Je ne suis pas Nice, pas Charlie, pas Paris, pas Toulouse, pas 
Bagdad, Jérusalem ou Tel-Aviv, pas Boston, pas Tunis, ou 
Dallas,  
je ne suis pas plus du 11 septembre que d'un autre jour en 
particulier ... 
Je suis tout ça.. 
Je suis en colère.. 
Je suis triste ... 
Je suis Maman, je suis famille  
Je suis citoyenne  
Et j'ai la nausée ...  
Alors, …  
Vous agissez quand ? 
Vous attendez quoi ? 
Un autre carnage ?  
J'ai décidé - blablabla  
J'ai décidé ... blablabla ...  
... Super !!  
et sinon ?  
trains, bateaux, des contrôles prévus ??? 
... manif, émeutes, ... quelque chose ? 
... les fichés S perdus de vue ? 
... Les services de renseignements qui ne se connaissent pas 
entre eux ? 
... le GIGN qui attend qu'on l'autorise ? 
... Les autres S qu'on connaît ? 
... Ceux en devenir ? ... 
…… 
On espère juste que demain il n'y aura rien d'autre ... 
On sait qui ... 
On sait où ...  
Pourquoi restez sans rien faire en France ? 
…. 
C'est sur notre sol que des enfants meurent ... 
Hier soir, en regardant les étoiles et les jolis feux 
multicolores, 
Ils étaient athées, boudhistes, catholiques, juifs, musulmans, 
protestants ... 
ils avaient l'avenir devant eux  
C'était des enfants de France  
…. 
Alors, en tant que citoyenne Française,  
Je vous demande, avec tout le respect que je dois,  
si ce n'est pas à l'homme, au moins à la Fonction ... 
de passer vraiment à l'action - demain, pas dans 6 mois 
… 
d'empêcher qu'il y en ait d'autre ...  
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… " 
 
Gusano Sanchez 
Je pense comme lui et nous ne sommes pas de la même 
religion. 
Bises à tous  
Gusano  
PL : Merci Gusano de ton mail 
A + 
Pierrot 
"La cruauté, le cynisme particulier de cette attaque commise 
le jour de la Fête nationale dans votre pays choquent. 
Nous nous sommes assurés une fois de plus que la morale 
humaine est étrangère au terrorisme: 
des civils absolument innocents, y compris des femmes et 
des enfants, deviennent ses victimes", 
a écrit Vladimir Poutine. 
 
PL : Pour rêver : 
http://player.vimeo.com/video/154888640 

 
17/7/16 

 

Photo de Paul Simonetti 19xx et 2016 
 
Pl : J'ai mis à jour l'annuaire des Maarifiens et amis des 
Maarifiens, sur le site. 
Pierrot 
 
Paul Simonetti 
Bonjour, 
Très heureux d'être accepté chez les Maarifiens : je t'envoie 
donc les renseignements demandés 
mon adresse, mes téléphones et mon année de naissance 
(BOF) 20/08/1931 (rue de Charmes!!!!!). 
Je joins les photos demandées (comme j'étais et comme je 
suis devenu !!!!) 
Je précise que j'ai animé (DJ) des réunions du MAS à 
Marseille, à Gardanne et à Toulon dernièrement. 
Pappalardo me connaît bien ainsi que Marie-Celeste et 
Jean-Pierre Barbat 
Amicalement 
Paul 
PL : Salut Paul, 
Bienvenue dans notre grande famille Maarifienne. 

Je t'envoie aussi le code pour nos mails. 
Merci pour les photos 
C'est en voyant ta photo que je me souviens, tu animais la 
dernière rencontre de Toulon. 
A + 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
La construction du château de Versailles, magnifique à voir 
De Louis XIII à la révolution , après la révolution et les jardins 
au Trianon   
http://www.versailles3d.com/fr/en-video/de-louis-xiii-a-la-
revolution.html 

 
16/7/16 

 

Photo : Antoine Galindo le 14/7/16 aux USA 

 

Pilou Paris 
COUCOU  LES  AMIS 

JE ME SUIS INQUIETEE TOUT COMME  VOUS  

POUR  NOS  AMIS  NICOIS. 

ARLETTE  TOUT  VA  BIEN 

CLAUDIA ET LEONEL  AUSSI 

AUGUSTIN  EST  EN  VACANCES CHEZ SES  

FRANGINES DANS " LE NORD ".  

JE VOULAIS FAIRE UN COMMENTAIRE .. MAIS  

LE SILENCE EST LE PLUS GRAND DES MEPRIS.  

JE VOUS EMBRASSE  

PILOU 

PL : Merci Pilou  de tes infos 

Nous sommes rassurés pour Arlette, Claudia, Lionel et 

Augustin. 

Et les autres ??? 

Que les gouvernements fassent vraiment leur travail ! 

Pour nous, nous ne pouvons que prier pour toutes ces 

familles endeuillées ! 

Seigneur, donne-nous la Paix 

Gros bisous 

Pilou, on t'Aime. 

Pierrot 
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Josiane Galindo 
Pierrot, Famille et la Famille du "LIEN" 

Tout d'abord je suis triste et dessolée de voir le massacre 

du 14 Juillet a Nice... 

Que se passe t il dans notre Monde??  

Pourquoi tant de crimes?  

Est ce si difficile de s'aimer les uns les autres??  

Je pense que oui... 

Nous n'aurons jamais la Paix... 

Ici nous avons aussi notre part de souffrances après 

l'attentat a Dallas, Texas... 

Nous ne sommes en sécurité nulle part, hélas!... 

Je vous espère en bonne santé ainsi qu'a votre famille... 

Tous les jours je viens faire mon tour sur le LIEN et les 

bonnes nouvelles, photos me font bien plaisir... mais 

aussi les peines que nous subissons tous 

malheureusement... 

A tous ceux qui traversent des moments de souffrance et 

de deuil, je prie pour vous tous, mes pensées sont avec 

vous tous. 

Je suis allée voir mon frere Antoine Galindo comme ci 

comme ca, sa mémoire n'est plus ce qu'elle était, 

hélas...mais je le ramène toujours au Maarif et il faut 

voir comme il est heureux quand les souvenirs 

reviennent... 

Il est très fatigué, passe son temps à dormir, mais avec 

les médicaments Grâce à Dieu, il ne souffre pas trop, 

maintenant il a un problème avec la tension...alors il faut 

surveiller de tres pres.... 

Je vous joins 2 photos prises hier, avec ma petite 

chienne "Mirza"... vous mettrez celle qui vous convient 

le mieux si vous désirez. 

Mes enfants et famille vont bien... 

Je vais bien, j'ai une bonne santé -  une bonne vie de 

retraitée!... que demander de plus? 

Pierrot, merci de nous aider à garder nos "racines" à 

travers le LIEN - à tous ceux qui vous aident aussi, un 

GRAND MERCI... Le PADRE est fier de vous tous... 

Son oeuvre continue, .. grâce à vous. 

Mes amitiés à tous et toutes... 

bisous... 

Josiane Galindo. 

PL : Merci Josiane de ta fidélité. 

C'est formidable de pouvoir s'occuper d'Antoine, ton 

frangin, et de lui remonter le moral. 

C'est vrai, nous avançons dans l'âge et la mémoire a 

besoin d'être remise à flot. 

Oui, c'est horrible ce qui arrive dans notre monde 

aujourd'hui ! 

Pourquoi nos politiques ont laissé pourrir la situation à 

ce point : hier le pétrole, aujourd'hui,  l'argent qui est le 

maître mot de cette Terre : Que c'est triste !! 

Josiane, nous avons appris à vivre en Paix au Maroc, 

avec toutes les religions autour de nous, que le 

Seigneur nous redonne cette Paix Intérieure. 

Merci pour les photos. 

Nous t'embrassons bien bien fort. 

Pierrot 

 

Réponse casi immédiate de Josiane : 

Grand Merci à toi Pierrot, 

pour avoir inclus mon message et photo sur le LIEN.. tu 

travailles rapidement!.. 

Comme tu dis au Maroc nous étions un "mélange" de 

race et couleur.... mais nous vivions tous ensembles, 

respectant les différentes coutumes et religion... 

Je me demande parfois, si nos Parents auraient du tenir 

bon et rester la bas... 

Sûrement la vie aurait changé... mais peut être avec un 

peu plus de sagesse et respect pour tous... 

Prions tous ensembles pour la PAIX dans notre 

Monde.... 

Encore merci pour ton travail... 

Bisous.. 

Josiane 

PL : Merci Josiane de ta fidélité 

Bizzzz 

Pierrot 

 

Yvette Gonzalez-Lerat 
Je m'excuse de te déranger, es-tu disponible par mail? 

Yvette 

2ème mail d'Yvette : 

As-tu reçu mon mail ? 

Yvette 

PL : Bonjour Yvette, 

J'ai bien reçu ton mail. 

Tu peux m'envoyer ton écrit. 

Que se passe-t-il ? 

J'espère que tout va bien 

Bisous Maarifiens 

Pierrot Lacroix  

 

Ensuite je reçois un mail soit disnt d'vette qui me 

demande de l'aider, suite à la perte de son argent. 

Je pense que le mail d'Yvette Gonzalez-Lerata été 

piraté. 

Attention !!!! 

 

 

PL : Suite au mail de Bob Oliver, j'ai modifié le 

trombinoscope de Rosas 2015. 

Merci Bob 
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15/7/16 

 

Attentat de Nice : 
Dans la nuit de jeudi à vendredi 15 juillet, un homme au 
volant d'un camion blanc a foncé dans la foule, rassemblée 
sur la très populaire promenade des Anglais pour les 
traditionnelles festivités du 14-Juillet. Il a renversé les 
personnes se trouvant sur son chemin sur une distance de 
deux kilomètres. 84 personnes ont trouvé la mort, dont 
plusieurs enfants, et 18 blessés se trouvent toujours en « 
urgence absolue », selon le dernier bilan du ministère de 
l'intérieur. 
http://www.lemonde.fr 
 
Nous envoyons un mail à nos amis Maarifiens de Nice : Olga 
et Patrice Amable, Claro Amado, Denise et Robert Arrano, 
Conchita et Jean-Claude Barisien, Nicole et Louis Bayle, 
Arlette Clercq et Claude Mari, Augustin Comito, Rose 
Fernandez, Françoise Giner et Marie-Josée, Claudia et 
Leonel Ventura. 
Et aussi à tous ceux qui n'ont pas de mail. 
PL : Bonjour les amis Maarifiens, 
Nous venons d'apprendre ce qui est arrivé cette nuit à Nice. 
Nous espérons de tout coeur que vous avez pu échapper à 
cet attentat odieux, vous et vos amis. 
Nous sommes avec vous par la prière, dans cette pénible 
situation. 
De gros bisous Maarifiens à tous. 
Pierrot Lacroix 
 
Bob Oliver 
Bonjour Pierre.  
Dans quel monde vivons nous !!!. 
Toujours la mort.  
Bref, juste un petit rectificatif au sujet du trombi : sur la 
photo de Cagnes J.P, tu as mis celle de Victor Lascala à la 
place. 
Et pour finir très heureux que Claude et Arlette n'ont pas 
participé à cette tragédie ! 
PL : Merci Bob pour ton mail. 
Oui, quel horreur !! 
Amitiés Maarifiennes 
Bisous à Annie 
Pierrot 
 
Jackie Gardey 
Bonjour Pierrot, 

Je viens d'avoir au téléphone Arlette au téléphone.  
Elle n'est pas en ce moment à Nice. Elle est en montagne 
pour quelques jours. Son frère Claude n'y était pas non plus. 
Elle ne peut t'envoyer un mail car pas de wifi.  
Je donne donc de ses nouvelles. 
Beaucoup de copains l'ont appelée. 
Quelle horreur ! ayons une pensée pour toutes les victimes. 
Bises à toi et à Martine sans oublier les copains 
Jackie 
PL : Merci Jackie 
Arlette vient de m'envoyer un mail 
Quel horreur : un homme fou et 84 morts !! 
Dans quel monde vivons-nous !!! 
Grosses bises Maarifiennes 
Pierrot 
 
Arlette Clercq 
Bonjour Pierrot, 
Merci d'avoir pris de nos nouvelles 
Concernant Claude et moi nous n'étions pas sur la Prom 
C'est avec horreur que j'ai appris tout cela 
Gros bisous 
Arlette  
PL : Arlette, 
Tant mieux pour vous 
Nous vous faisons de gros bisous 
As-tu des nouvelles d'Augustin, de Lieonel et de Claudia ? 
Par la pensée avec vous 
Pierrot 
 
Arlette nous répond :  
Non pas du tout  
Gros bisous également à Martine  
Arlette 

 

14/7/16 

 

Photo : Quartier Gauthier à Casablanca 
https://www.youtube.com/watch?v=hdZRBjy8lUU 

http://www.lemonde.fr/
https://www.youtube.com/watch?v=hdZRBjy8lUU
javascript:var popup; popup=window.open('', 'WGPopup','toolbar=0,location=0,status=0,menubar=0,scrollbars=1,resizable=0,width=682,height=381,top=200,left=200;'); popup.document.open();popup.document.write( '<html><head><link rel=/'stylesheet/' href=/'../_frame/site.css/' type=/'text/css/'></head><body style=/'background-color:
javascript:var popup; popup=window.open('', 'WGPopup','toolbar=0,location=0,status=0,menubar=0,scrollbars=1,resizable=0,width=610,height=450,top=200,left=200;'); popup.document.open();popup.document.write( '<html><head><link rel=/'stylesheet/' href=/'../_frame/site.css/' type=/'text/css/'></head><body style=/'background-color:


HISTORIQUE DES MESSAGES DU SITE DES COPAINS DU MAARIF du 1/7/ au 30/9/2016 

 
 

37 

 
Nombre de visites : 220'210 !!! 
Merci de votre fidélité 
 
Manu Muñoz 
Salut Pierrot, 
Je vous souhaite également un bel été. 
Nous, ça vient a peine de commencer et déjà on en a marre. 
Ces 2 mois sont infernaux chez nous, ya trop de monde, 
problèmes pour stationner, à la plage on est collé l un à 
l'autre, au resto il faut presque faire la queue, enfin que de 
la merde pour ces 2 mois. 
Vivement Septembre, que tout le monde rentre. 
Bon où en es-tu avec le trombinoscope ? 
Au premier que tu m'as envoyé, j'en ai fais quelques 
corrections, mais j ai vu qu'au deuxième, tout était pareil 
sauf ma photo que tu as changé et dont je te remercie, car là 
au moins, j'ai une gueule de maarifien. 
Alors tiens-moi au courant. 
A bientôt   
Manu 
PL : Salut Manu, 
Je te joins le nouveau trombinoscope de Rosas 2015 : J'y 
travaille depuis un bout de temps. Il reste encore plusieurs 
personnes (27) dont je n'ai pas les noms. 
Et tu verras des noms de Maarifiens, dont je n'ai pas la photo 
!! 
Nous étions 277 !! 
Peux-tu m'aider à retrouver leur identité STP ? 
Je te remercie d'avance. 
Je propose que pour Rosas 2017, nous affichions le 
trombinoscope des présents, afin que chacun puisse 
retrouver les racines ! 
Ici, dans le Sud de la France, le temps est très beau : Nous 
profitons de l'été avec les amis du coin. 
Bonne continuation. 
Bises à Marie-Jeanne. 
Je salut aussi Rose et Alain que je mets en copie. 
Bon été à touti !! 
Pierrot 
 
Paul Simonetti 
Bonjour, 
Je suis tombé par hasard sur votre site quelle a été ma 
surprise d'apprendre qu'il existait une association 
Maarifienne autre que Le Lien (MAS) 
J'aimerais en savoir davantage, car je ne veux pas rompre le 
lien qui me rattache à ce quartier ou j'ai tant de souvenirs !! 
Je ne suis pas vraiment un Maarifien, j'ai habité 17 ans au 
quartier Gauthier, mais j'ai toujours fréquenté le Maarif (j'y 
ai chanté très souvent au Monte Carlo pour les élections de 
Miss). 
J'allais danser et chanter a la maison Portugaise avec Francis 
Urbano 

Bref beaucoup de souvenirs 
Amicalement 
Paul Simonetti 
PL : Bonjour Paul, 
Bienvenue dans notre site 
www.copains-maarif.com 
Nous sommes heureux de t'accueillir dans notre grande 
famille du Maarif. 
Par retour de courrier, peux-tu nous donner : 
ton adresse postale, ton tél, ton année de naissance, une 
photo de toi vers les année 1965 et une photo actuelle, afin 
de compléter notre trombinoscope du Maarif. 
En retour, nous te donnerons des infos sur le site 
Amitiés Casablancaise 
A + 
Pierrot Lacroix 
 
Nous avons des mails de Louise Diamante, Danielle 
Fauchier, Manu Muñoz 

 

Pas de site du 7/7/16 au 13/7 : Bizzzz 

 

Photo : Extrait du plan de Casablanca 
 
Le Puy du Fou : 
https://www.youtube.com/embed/IgOYMTWjF8w 

 

http://www.copains-maarif.com/
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